
 
          REPÚBLICA DE COLOMBIA 

          CONCEJO DE BOGOTÁ D.C 
 
 
 
 

NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES PRIMER SEMESTRE COMISIÓN DE PLAN DE DESARROLLO Y ORDENAMIENTO TERRITORIAL 

31 
31 de enero de 

2013 

Foro 
“Constitució

n del Área 
Metropolitan

a Bogotá-
Soacha” 

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL                            

Hs. Cs. Jorge 
Durán Silva y 

German García 
Zacipa 

  

Alcalde Mayor de Bogotá, 
Alcalde Municipal de 
Soacha, Ministro del 
Interior, Ministro de 

Hacienda, Alta Consejera 
Presidencial para Bogotá y 

la Región, Personero 
Distrital de Bogotá, 

Contralor Distrital de Bogotá 
y Veedora Distrital. 

ORGANIZACIONES 
PRIVADAS INVITADAS: 
Comité de Promoción del 

NO al área metropolitana de 
Bogotá-Soacha, Programas 

“Bogotá y Concejo Como 
Vamos”. 

POR DEBATIR                                           
PRIORIZADA (19-

02-2013 rad. 
IE2036) 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS PRIMER SEMESTRE 2013 



491 
19 de 

Noviembre de 
2012 

Costo de los 
subsidios o 
descuentos 

tarifarios 
ordenados 

en el Decreto 
Distrital 356 

de 2012 y 
perdidas en 

la 
implementaci

ón del 
Sistema 

Integrado de 
Transporte 

Público SITP 

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL                                          

Honorables 
Concejales  Jorge 

Durán Silva y 
German Garcia 

Gerente de la 
Empresa de 
Transmilenio, 
Secretaria Distrital 
de Movilidad, 
Secretario Distrital 
de Hacienda y 
Veedora Distrital 

Contralor Distrital, 
Personero Distrital 

DEBATIDA                                                                    
(14-01-2013) 

546 
6 de diciembre 

de 2012 

Control de 
las 

emisiones de 
gases de los 

vehículos 
automotores 

de 
combustión 
interna que 
transitan en 
el Distrito 

Capital 

BANCADA 
PARTIDO LIBERAL                            

Honorables 
Concejales  Miguel 

Uribe Turbay, 
Germán García 
Zacipa, Jorge 
Durán Silva 

Secretaria Distrital 
de Movilidad y 
Secretaria Distrital 
de Ambiente 

Contralor de Bogotá, D.C., 
Personero de Bogotá, D.C., 
Veedora Distrital, Director 
de Tránsito y Transporte de 
Bogotá y Director Policía 
Ambiental y Ecológica 

DEBATIDA                                                                   
22 de enero de 

2013 

 
 
 
 



 
          REPÚBLICA DE COLOMBIA 

          CONCEJO DE BOGOTÁ D.C 
 
 

 
 

NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES PRIMER SEMESTRE COMISIÓN DE GOBIERNO 

123 
20 de Marzo de 

2013 

REDEFINICIÓN DEL 
SISTEMA GENERAL 

DE SEGURIDAD 
SOCIAL EN SALUD  

H.C. Jorge 
Ernesto 

Salamanca, 
Jorge Duran 
Silva, Maria 

Victoria Vargas 
Silva 

 ( Liberal) 

SECRETARIO SALUD, 
SECRETARIO 

HACIENDA 

GERENTES 22 
HOAPITALES ESE, 

CONTRALORIA, 
PERSONERIA,  VEEDURIA 

, MIN. SALUD, 
SUPERINTENDENCIA DE 

SALUD 

Pendiente de 
debate - 

TRALADADA A 
SECRETARIA 

GENERAL 11 DE 
ABRIL DE 2013 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS PRIMER SEMESTRE 2013 



199 
28 de Mayo de 

2013 

FORO: 
CONFORMACIÓN 

DEL AREA 
METROPOLOTANA 
BOGOTÁ SOACHA  

Jorge Ernesto 
Salamanca 

Cortés, Jorge 
Duran Silva, 
Maria Victoria 

Vargas (Liberal) 

SECRETARIA DE 
GOBIERNO, 

PLANEACIÓN, 

CONCEJO MUNICIPAL DE 
SOACHA, GOBERNADOR 

DE CUNDINAMARCA, 
ASAMBLEA DE 

CUNDINAMARCA, 
CONTRALORIA, 

PERSONERIA, VEEDURIA, 
SECRETARIO DE 
PLANEACIÓN DE 
CUNDINAMARCA 

Pendiente de 
Debate 

86 
15 de marzo de 

2012 

PROBLEMAS DE 
INSEGURIDAD 

RELACIONADOS 
CON EL HURTO A 

RESIDENCIAS Y EL 
FLETEO EN LA 

CIUDAD DE 
BOGOTÁ 

MIGUEL URIBE 
TURBAY, 

JORGE DURÁN 
SILVA, MARÍA 

VICTORIA 
VARGAS SILVA, 

JORGE 
ERNESTO 

SALAMANCA 
CORTÉS, 

HORACIO JOSÉ 
SERPA 

MONCADA 
(Bancada Partido 

Liberal) 

ANTONIO NAVARRO 
WOLFF, SECRETARIO 

DISTRITAL DE 
GOBIERNO. 

POLO ÁVILA 
NAVARRETE, GERENTE 

DEL FONDO DE 
VIGILANCIA Y 

SEGURIDAD; RICARDO 
MARÍA CAÑÓN PRIETO, 

PERSONERO DISTRITAL; 
ADRIANA CÓRDOBA, 
VEEDORA DISTRITAL; 

GERARDO HERNÁNDEZ 
CORREA, 

SURPERINTENDENTE 
FINANCIERO; BRIGADIER 

GENERAL LUÍS 
EDUARDO MARTÍNEZ 

GUZMÁN, COMANDANTE 
POLICÍA 

METROPOLITANA DE 
BOGOTÁ; CARLOS HUGO 

MEDINA MEZA, 
DIRECTOR SECCIONAL 

Pendiente de 
Debate- 

PRIORIZADA 7 DE 
FEBRERO DE 

2013 



DE FISCALÍAS DE 
BOGOTÁ. 

439 
octubre 18 de 

2012 

SITUACION 
LABORAL BOGOTÁ 

D..C. 

HORACIO JOSE 
SERPA, 

GERMAN 
GARCIA ZACIPA, 
JORGE DURAN 
SILVA, JORGE 

ERNESTO 
SALAMANCA 

CORTES, MARIA 
VICTORIA 
VARGAS, 

MIGUEL URIBE 
(Bancada Partido 

Liberal) 

SECRETARIO 
GOBIERNO, 

SECRETARIO 
GENERAL, 

SECRETARIO 
DESARROLLO 
ECONOMICO, 

SERVICIO CIVIL 

MINISTRO TRABAJO, 
VICEMINISTRO DE 

ASUNTOS LABORALES, 
VICEMINISTRO DE 

EMPLEO Y PENSIONES, 
DANE, CAMAR DE 

COMERCIO, FENALCO 

Pendiente de 
Debate- 

PRIORIZADA 25 
DE FEBRERO DE 

2013 

 
 
 
 
 
 
 



          REPÚBLICA DE COLOMBIA 

          CONCEJO DE BOGOTÁ D.C 
 
 

NO. 
PROPOSICIÓN 

FECHA DE 
APROBACIÓN 

TEMA CITANTES CITADOS INVITADOS OBSERVACIONES 

PROPOSICIONES PRIMER  SEMESTRE COMISIÓN DE HACIENDA 

137 Abr-13 ETB 

BANCADA 
PARTIDO 

LIBERAL. Hs Cs 
JORGE DURAN 
SILVA y MARIA 

VICTORIA 
VARGAS SILVA 

PRESIDENTE ETB   PENDIENTE DEBATE 

185 16 de mayo 

EVALUACIÓN Y 
SEGUIMIENTO DEL 

PROGRAMA 
"BASURA CERO" 

BANCADA 
PARTIDO 

LIBERAL Hs Cs 
HORACIO 

JORGE DURAN 
SILVA, JORGE 

ERNESTO 
SALMANCA 
CORTES y 

MARIA 
VICTORIA 

VARGAS SILVA 

UAESP; ACUEDUCTO 
SUPERINTENDENTE DE 
SERVICIOS PUBLICOS, 

CONTRALOR DISTRITAL 

PENDIENTE DE 
DEBATE 

 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS PRIMER SEMESTRE 2013 



 
 
 
          REPÚBLICA DE COLOMBIA 

          CONCEJO DE BOGOTÁ D.C 
 
 

O. 
PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

COMISIÓN TERCERA PERMANENTE DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO 

54 
Acumulados 
con los PA 
56,57 y 58 

18-Feb 

POR MEDIO DEL 
CUAL SE ORDENAN 

MEDIDAS 
URGENTES PARA 

CONJURAR LA 
CRISIS 

SOCIOECONOMICA 
GENERADA POR EL 

COBRO DE LA 
VALORIZACION EN 

BOGOTA D.C. 

H.C. JORGE 
DURAN SILVA 

HCS OLGA VICTORIA 
RUBIO CORTES,  
NELLY PATRICIA 

MOSQUERA,  
YEZID R. GARCIA 

ABELLO,  
VENUS ALBEIRO SILVA 

GOMEZ y 
OMAR MEJIA BAEZ 
(COORDINADOR) 

HC YEZID GARCIA 
(06/03/2013) 
HC NELLY 
PATRICIA 

MOSQUERA 
(06/03/2013) 

HC OLGA VICTORIA 
RUBIO CORTES 

(06/03/2013) 
HC VENUS 

ALBEIRO SILVA 
(06/03/2013) 

HC OMAR MEJIA 
BAEZ (06/03/2013) 

PRESENTACIÓN DEL 
PROYECTO:   

MARZO 02 DE 2013 
MARZO 04 DE 2013 
MARZO 09 DE 2013 
MARZO 10 DE 2013 
PRIMER DEBATE:  

MARZO 11 DE 2013 
 

SE APROBÓ EL 
PROYECTO, PASA A 
SEGUNDO DEBATE   

 
 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROPOSICIONES PRESENTADAS PRIMER SEMESTRE 2013 



 
REPÚBLICA DE COLOMBIA 

CONCEJO DE BOGOTÁ D.C. 
 
 
 
 

NO. 
PROYECTO 

FECHA 
RADICACIÓN 

EN LA 
COMISIÓN 

TITULO PROYECTO AUTOR(ES) PONENTES HS.CS. 
PRESENTACIÓN 

PONENCIAS 
TRÁMITE 

COMISIÓN DE GOBIERNO 

001 11 de enero 

“Por medio del cual 
se facilita la 

utilización de 
espacios en las 

Instituciones 
Educativas Oficiales 
del Distrito Capital 

para beneficio 
comunitario y se 

dictan otras 
disposiciones” 

Hs.Cs. Celio Nieves 
Herrera, Álvaro 

José Argote Muñoz, 
Venus Albeiro Silva 

Gómez y Rafael 
Orlando 

Santiesteban Millán 

Hs. Cs. Jorge Durán 
Silva y Andrés Camacho 

Casado (coordinador) 

Comentarios Sec de 
Gobierno P.A. 001 Rad. 
2013ER2614 del 12-02-

13. 
Prórroga.Rad.2013IE2048 
del 19-02-13 H.C. Jorge 

Durán Siva. Prórroga 
Rad.2013IE2180 del 20-

02-13 H.C. Andrés 
Camacho Casado. 

Ponencia Negativa rad 
2013IE2925 del 05-03-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

Ponencia Negativa 
2013IE3062 del 06-03-13 

H.C. Andrés Camacho 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 

 

JORGE DURAN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
PROYECTOS DE ACUERDO PRESENTADOS PRIMER SEMESTRE 2013 



Casado 

009 11 de enero 

“Por medio del cual 
se crean becas para 

estudios 
universitarios en 

favor de estudiantes 
deportistas 

destacados del 
Distrito Capital” 

H.C. Jorge Durán 
Silva 

Hs. Cs. Celio Nieves 
Herrera y Clara Lucía 

Sandoval Moreno 
(coordinadora) 

Prórroga Rad. 
2013IE2108 del 19-02-13 

H.C. Celio Nieves 
Herrera. Prórroga rad 

2013IE2243 del 20-02-13 
H.C. Clara Lucía 

Sandoval 
Moreno.Ponencia 

Positiva rad 2013IE2951 
del 05-03-13 H.C.Clara 

Lucía Sandoval Moreno. 
Ponencia Positiva con 

pliego de 
modificaciones rad 

2013IE2976 del 06-03-12 
H.C. Celio Nieves Herrera 

Priorizado 2013IE2027 
DEL 18-02-13. 

ARCHIVADO, Según lo 
establecido en el Artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 



010 11 de enero 

“Por medio del cual 
se garantiza el 

acceso progresivo 
de niños y niñas a 
los grados de Pre 

jardín, Jardín y 
Transición a las 

Instituciones 
Educativas Oficiales 
del Distrito Capital y 

se dictan otras 
disposiciones” 

Hs.Cs. Celio Nieves 
Herrera 

Hs. Cs. Jorge Durán 
Silva y Borys de Jesús 
Montesdeoca Anaya 

(coordinador) 

Prórroga Rad.2013IE2048 
del 19-02-13 H.C. Jorge 
Durán Silva. Prórroga 

Rad 2013IE2086 del 19-
02-13 H.C. Borys de 
Jesús Montesdeoca 
Anaya. Ponencia 

Positiva con 
mofificaciones rad 

2013IE2929 del 05-03-13 
H.C. Borys de Jesús 
Montesdeoca Anaya. 

Ponencia Negativa rad 
2013IE2926 del 05-03-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 

34 1 de febrero 

Por medio del cual 
se establece una 
estrategia para 

promover la 
detección temprana, 

seguimiento, 
rehabilitación y 
vigilancia a las 

personas afectadas 
por enfermedades 

huérfanas en el 
Distrito Capital. 

Hs.Cs. Jairo 
Cardozo Salazar y 
Olga Victoria Rubio 

Cortés 

Hs. Cs. Andrés Camacho 
Casado y Jorge Durán 
Silva (Coordinador) y 

designación por el 
Movimiento MIRA al H.C. 

Jairo Cardozo Salazar 

Prórroga Rad. 
2013IE2049 del 19-02-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Ponencia Positiva Rad. 
2013IE2197 del 20-02-13 

H.C. Jairo Cardozo 
Salazar. Prórroga Rad 

2013IE2182 del 20-02-13 
H.C. Andrés Camacho 
Casado. Comentarios 
Sec de Gobierno rad 

2013ER4200 del 28-02-
13. Ponencia Positiva 
rad 2013IE2873 del 04-

03-13 H.C. Andrés 
Camacho Casado. 

Ponencia Negativa  rad 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 



2013IE2927 del 05-03-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

43 7 de febrero 

Institucionalicese el 
día de la persona 
sorda la última 

semana del mes de 
septiembre de cada 

año en el Distrito 
Capital y se dictan 

otras disposiciones 

Hs. Cs. Clara Lucía 
Sandoval Moreno, 

Nelly Patricia 
Mosquera Murcia, 
Martha Esperanza 

Ordoñez Vera, 
Felipe Mancera 

Estupiñan, Orlando 
Parada Díaz, 

Severo Correa 
Valencia, Javier 
Palacio Mejía y 

Andrés Camacho 
Casado. 

Hs. Cs. Jorge Durán 
Silva y Angélica Lisbeth 

Lozano Correa 
(Coordinadora)  y 

designación por la U. al 
H.C. Andres Camacho 

Casado 

Ponencia Positiva rad 
2013IE2046del 19-02-13 
H.C. Jorge Duran Silva. 
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 2013 
IE2112 H.C. Angélica 

Lozano Correa. Ponencia 
Positiva rad 2013IE2178 
del 20-02-13  H.C. Andrés 

Camacho Casado. 
Comentarios Sec de 

Gobierno rad 
2013ER4202 del 28-02-

13 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 



51 14 de febrero 

Por medio del cual 
se establecen 
pautas para el 

abordaje integral de 
los trastornos y 

condiciones 
prioritarias de los 

niños, niñas y 
adolescentes 

matriculados en las 
Instituciones 
Educativas 

Distritales de 
Bogotá” 

 
 

Hs.Cs. Martha 
Esperanza Ordóñez 

Vera, Orlando 
Parada Diaz, 

Severo Antonio 
Correa Valencia, 
Andrés Camacho 

Casado, Clara 
Lucía Sandoval 
Moreno, Nelly 

Patricia Mosquera 
Murcia, Javier 

Manuel Palacio 
Mejía, Felipe 

Mancera Estupiñán 

Hs. Borys de Jesus 
Montesdeoca Anaya y 

Jorge Durán Silva 
(Coordinador). 

Designación de la 
Bancada H.C. Clara Lucía 

Sandoval Moreno. 

Ponencia Negativa rad 
2013IE2928 del 05-03-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Comentarios Sec de 

Gobierno rad 
2013ER4722 del 05-03-

13. Prórroga rad 
2013IE3052 del 06-03-13 

H.C. Borys de Jesús 
Montesdeocca. Ponencia 

Positiva con 
modificaciones rad 

2013IE3265 del 11-03-13 
H.C. Borys de Jesús 

Montesdeocca Anaya. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008 

069 
Acumulado 
con el No. 

073 por 
unidad de 

materia  

22 de marzo 

“Por el cual se 
establecen 

estímulos para 
promover el 

ejercicio de la 
investigación de 

docentes y 
directivos docentes 

y se dictan otras 
disposiciones” 

Hs.Cs. Álvaro José 
Argote Muñoz, 
Celio Nieves 

Herrera, Venus 
Albeiro Silva 

Gomez, Rafael 
Orlando 

Santiesteban Millán 

Angélica Lisbeth Lozano 
Correa y Jorge Durán 

Silva (coordinador). 

Ponencia Negativa rad 
2013IE5059 del 24-04-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

Prórroga rad 2013IE5176 
del 25-04-13 H.C. 

Angélica Lozano Correa. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE5851 del 09-05-13 
H.C. Angélica Lozano 
Correa. Comentarios 
Sec de Gobierno rad 

2013ER11480 del 31-05-
13. No son Viables. 

Priorizado rad 
2013IE3922 del 01-04-13. 
ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 
80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



073 
Acumulado 
con el No. 

069 por 
unidad de 

materia 

22 de marzo 

“Por medio del cual 
se establece el año 
sabático como un 
estímulo para el 

desarrollo de 
proyectos de calidad 

educativa a 
docentes y docentes 

directivos de la 
planta de personal 
de la Secretaría de 

Educación del 
Distrito” 

Hs.Cs. Celio Nieves 
Herrera, Álvaro 

José Argote Muñoz, 
Venus Albeiro Silva 

Gomez, Rafael 
Orlando 

Santiesteban Millán 

Angélica Lisbeth Lozano 
Correa y Jorge Durán 

Silva (coordinador) 

Ponencia Negativa rad 
2013IE5061 del 24-04-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

Prórroga rad 2013IE5176 
del 25-04-13 H.C. 

Angélica Lozano Correa. 
Ponencia Negativa RAD 
2013IE5851 del 09-05-13 

H.C. Angélica Lozano 
Correa. Comentarios 
Sec de Gobierno rad 

2013ER11480 del 31-05-
13. No son Viables. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

85 5 de abril 

“Por el cual se crea 
el Sistema Distrital 
de Voluntariado -
SDV-  y se dictan 

otras disposiciones” 

Hs.Cs. Andrés 
Camacho Casado, 

Nelly Patricia 
Mosquera Murcia, 

Clara Lucía 
Sandoval Moreno, 
Martha Esperanza 

Ordóñez Vera, 
Javier Manuel 
Palacio Mejía, 

Orlando Parada 
Díaz, Severo 

Antonio Correa 
Valencia, Felipe 

Mancera Estupiñan 

Jorge Durán Silva y 
Carlos Roberto Sáenz 
Vargas (coordinador). 

Designación por la 
Bancada de la U a la H.C. 

Clara Lucía Sandoval 
Moreno. 

Ponencia Positiva con 
modificaciones rad 

2013IE4950 del 22-04-13 
H.C. Clara Lucía 

Sandoval Moreno. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE5062 del 24-04-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Ponencia Positiva rad 
25-04-13 H.C. Carlos 

Roberto Sáenz 
Vargas.Comentarios Sec 

de Gobierno rad 
2013ER9138 del 02-05-

13 Viable. 

Priorizado rad 
2013IE4173 del 05-04-13. 
Se aprobó el Proyecto de 

Acuerdo en sesión del 
04-06-13. Se remitió a la 
Secretaría General con 

oficio 2013IE7005 del 05-
06-13 



092 15 de abril 

“Por el cual se 
dictan disposiciones 

para la promoción 
de la salud y 

prevención del 
consumo de  
sustancias 

psicoactivas –SPA - 
en las entidades del 

Distrito Capital” 

Hs.Cs. Soledad 
Tamayo Tamayo, 

Roger Carrillo 
Campo, Omar 

Mejía Báez 

Jorge Durán Silva y José 
Arthur Bernal Amorocho 

(coordinador) 

Ponencia Positiva rad 
2013IE5063 del 24-04-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Ponencia Positiva rad 

2013IE5195 del 25-04-13 
H.C. José Arthur Bernal 

Amorocho. Comentarios 
Sec de Gobierno rad 

2013ER9535 del 08-05-
13 es Viable. 

Priorizado rad 
2013IE5549 del 03-05-13. 
Se aprobó el Proyecto de 
Acuerdo en sesión del 28 

de mayo de 2013. Se 
remitió a la Secretaría 

General con oficio 
2013IE6703 del 29-05-13 
para segundo debate en 

Plenaria. 

097 
Acumulado 
con el 123 
por unidad 
de materia. 

16 de abril 

“Por medio del cual 
se establece un 

reconocimiento a 
los héroes 

anónimos del 
Distrito Capital” 

H.C. Marco Fidel 
Ramírez Antonio 

Andrés Camacho Casado 
y Jorge Durán Silva 

(coordinador) 

Comentarios Sec de 
Gobierno rad 

2013ER10142 del 14-05-
13 No es Viable. 

Ponencia Positiva con 
pliego modificatorio rad 
2013IE6087 del 16-05-13 

H.C. Andrés Camacho 
Casado. Prórroga rad 

2013IE6233 del 20-05-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 
2013IE6891 del 04-06-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 



099 16 de abril 

"Por medio del cual 
se crea una 

Empresa Industrial 
y Comercial del 

Distrito Capital, se 
le asignan 

funciones y se 
dictan otras 

disposiciones" 

H.C. Miguel Uribe 
Turbay 

Jorge Durán Silva y 
Borys de Jesús 

Montesdeoca Anaya 
(coordinador) 

Comentarios Sec de 
Gobierno rad 

2013ER10133 del 14-05-
13 No es Viable. 

Prorroga rad 2013IE6180 
del 17-05-13 H.C. Borys 
de Jesus Montesdeoca 
Anaya. Prorroga rad 

2013IE6233 del 20-05-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE6769 del 30-05-13 
H.C. Borys de Jesús 

Montesdeocca Anaya. 
Ponencia Negativa rad 

2013IE6889 del 04-06-13 
H.C. Jorge Durán Silva 

ARCHIVADO, según lo 
establecido en el artículo 

80 del Acuerdo 348 de 
2008. 

116 06 de mayo 

“Por medio del cual 
se modifica el 

Acuerdo 154 de 2005 
y se dictan otras 
disposiciones” 

H.C. Roberto 
Hinestrosa Rey 

Jairo Cardozo Salazar y 
Jorge Durán Silva 

(coordinador) 

Prorroga rad 2013IE6233 
del 20-05-13 H.C. Jorge 
Durán Silva. Ponencia 
Positiva con pliego de 
modificaciones H.C. 

Jairo Cardozo Salazar. 
Ponencia Positiva con 

modificaciones rad 
2013IE6641 del 28-05-13 
H.C. Jorge Durán Silva. 
Comentarios Sec de 

Gobierno rad 
2013ER11651. Si es 

Viable. 

Priorizado rad 
2013IE6807 del 31-05-13. 
Se aprobó el Proyecto de 

Acuerdo en sesión del 
04-06-13. Se remitio a la 
Secretaría General con 

oficio 2013IE7059 del 06-
06-13 
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D.P 

JORGE REINEL PULECIO 
YATE 

Director Instituto Distrital 
para la Economía Social 

Se solicita informar qué acciones 
se han desarrollado para dar 

cumplimiento al numeral 12 de la 
sentencia 02 de febrero de 2012. 

Informa que se han realizado las siguientes 
acciones: 1- Censo in-situ a los “embellecedores 

de calzado” de las localidades de Santa Fe y 
Candelaria. 2-Inscrpipción en la herramienta 
misional HEMI. 3-Caracterizaciones de estas 
poblaciones. 4-desarrollo curso manejo de la 

información turística regional. 5-Actividaddes. 6-
Carnetización. 7-entrega de dotación. Anexan 62 

folios, 30/01/2013. 

 

JORGE DURÁN SILVA 

Concejal de Bogotá 
Período legal 2012 – 2015 

 

INFORME DE GESTIÓN 
OTRAS ACTIVIDADES PRIMER SEMESTRE DE 2012 



D.P DIEGO ARDILA MEDINA 
Contralor Distrital 

Se solicita investigar el manejo de 
subsidios de vivienda de interés 
social que fueron girados a siglo 

XXI-Suba, Fontanar del Río, 
gerenciado por el señor William 

Moreno. 

Carmen Prieto Directora de apoyo al despacho 
informa que corrió traslado de la petición a la 

Dirección Sector Hábitat y Servicios Públicos de 
esta Entidad y lo resuelva en los términos 
legales, 25/01/2013 / Diego Ardila Medina 

informa que la solicitud como insumo para la 
auditoría Gubernamental con enfoque integral – 

modalidad regular que se adelanta ante 
Metrovivienda la cual finaliza el 31/05/13, 

07/02/2013. / Ligia Botero Contralora de Bogotá 
(AF), informa que el proyecto en mención no 
postuló ante Metrovivienda, quien es nuestro 

objeto de control, candidatos para el subsidio de 
vivienda de interés social, 05/06/2013. 

D.P RICARDO MARÍA CAÑÓN 
PRIETO 

Personero Distrital 

Se solicita investigar el manejo de 
subsidios de vivienda de interés 
social que fueron girados a siglo 

XXI-Suba, Fontanar del Río, 
gerenciado por el señor William 

Moreno. 

Carlos Germán Caycedo Personero delegado 
para la coordinación de Veedurías informa que a 
la Asociación Vivienda Bogotá Siglo XXI-Suba, 

no se le otorgaron subsidios para vivienda, por lo 
cual, son asignados directamente a los 

beneficiarios y el escoge el proyecto para su 
aplicación; en cuanto a los subsidios nacionales, 

son asignados por el Ministerio de Vivienda, 
Ciudad y Territorio, por lo tanto debe verificarse 

la información con esa entidad, 05/02/20136 

D.P PEDRO NEL OSPINA 
Presidente 

COLPENSIONES 

Informar en qué estado se 
encuentra el trámite de la pensión 

del señor Pablo Emilio Suárez 
Díaz. 

Isabel Cristina Martínez Mendoza Gerente Nal. 
de reconocimiento COLPENSIONES, informa 
que al verificar la petición se encontró que la 
carpeta pensional aún no se encuentra en la 

entidad, se solicitará al ISS el envío inmediato de 
la misma para proceder al estudio para el 

reconocimiento de la prestación económica 
solicitada, 13/02/2013. 



D.P GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita informar qué acciones 
se han desarrollado para dar 

cumplimiento al numeral 12 de la 
sentencia 02 de febrero de 2012. 

José Orlando Rodríguez Guerrero Secretario 
General ( e ) informa que la solicitud ha sido 
trasladada por competencia a la Secretaría 

Distrital de Gobierno ya que es la delegada para 
efectos de verificación y supervisión del 

cumplimiento del fallo por parte de las Alcaldías 
Locales, anexan resolución 063 de 2012, 
05/02/2013. Francisco Bernal Jefe Oficina 
Jurídica suministra la respuesta donde la 

situación de las localidades era la siguiente: las 
Alcaldías de Kennedy , La Candelaria y Los 

Mártires tuvieron un cumplimiento en su 
totalidad, Candelaria cumplimiento parcial el 

Alcalde Local de Teusaquillo informa que no hay 
vendedores informales en la dirección registrada 

en el fallo del Consejo de Estado, 25/02/2013 

D.P ALCALDE LOCAL DE 
MÁRTIRES 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

Diego Ricardo Piñeros Nieto Alcalde Local de 
Mártires informa que efectivamente se realizó 

censo de vendedores informales y se determinó 
realizar una segunda jornada de levantamiento y 
verificación de la información como actualización 

de datos suministrados, 12/02/2013. 

D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
SANTAFÉ 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

Carlos Rodolfo Borja Herrera Alcalde Local de 
Santa Fé comunica que se ordenó la realización 

del censo de vendedores informales en las 
zonas: a) calle 9 entre carrera 3 y caracas; b) 

carrera 10 entre Av. Jiménez y calle 20; c) calle 
17 entre carreras 5 y 10; d) calle 16 entre 

carreras 5 y 10 e) carrera 7 entre Av. Jiménez y 
calle 34 y f) calle 24 entre carreras 6 y 7, 

12/02/2013. 



D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
CANDELARIA 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

Edilberto Guerrero Ramos Alcalde Candelaria 
informa que ya se realizó registro de vendedores 
informales en las direcciones mencionadas para 

un total de 103 vendedores censados para lo 
cual anexan seis folios con los listados, 

14/02/2013. 

D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
BARRIOS UNIDOS 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

Iván Ernesto Rojas Guzmán Alcalde Local 
informa lo siguiente: 1-Se reúnen una vez por 

mes el IPES y Secretaría de Desarrollo 
Económico, 2-inscripción de vendedores que no 
pertenecen a ninguna asociación, 3-se trabaja 

para que el vendedor informal pueda convertirse 
en pequeño emprendedor, 4-en navidad se 

entregaron tres espacios temporales de 
aprovechamiento económico, 5-se otorgan zonas 

de transición, 6-se asesoran y formulan 78 
propuestas de emprendimiento, 7-dinamización 

del punto comercial del 7 de agosto, 8-se 
compran 4 módulos con capacidad para 8 

vendedores informales y 9-actualización de 
inscritos e inscripción de nuevos. Anexan 84 

folios. 

D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
KENNEDY 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

4481400 no contestan, 18/02/2013 Ext 133 Olga 
del despacho informa que la respuesta está a 

cargo del doctor Juan Pablo Espitia de Jurídica 
ext 160 pero no se encuentra, 19/02/2013. / No 

contestan, 20/02/2013. / No contestan, 
21/02/2013 / No contestan, 22/02/2013. Se envía 

queja a la procuraduría por la no contestación 
dentro de los términos legales. 



D.P JORGE REINEL PULECIO 
YATE 

Director IPES 

Informar la metodología empleada 
para poner en conocimiento de los 
beneficiarios las condiciones en la 

que cambia su estado de 
vulnerabilidad del señor José 

Eugenio Gómez Ayala quien radicó 
derecho de petición en la oficina 
de PQR del Concejo de Bogotá. 

Informa lo siguiente: Los requisitos para acceder 
al mecato social son: residir en Bogotá, 

nacionalidad colombiana, mayor de 60 años, 
discapacitada mayor de 18 años, no contar con 

pensión, sisbén 1, 2 y 3. La metodología utilizada 
es la visita domiciliaria y comunicación escrita. 

Por último no responden por el caso en mención 
sino por otras personas, 19/02/2013. 

D.P DIEGO BRAVO BORDA 
Gerente E.A.A.B. 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando mantenimiento de la 

red del alcantarillado. 

Javier Patiño División Alcantarillado zona 5 
informa que de acuerdo a la verificación del día 

20/02/13 el sector presenta sedimentación en los 
sumideros, limpieza que se adelantará a través 
del contrato a cargo del consorcio sumideros 

acueducto # 1-01-35300-0740-2012. Se envía 
copia de la respuesta a la señora Carmen 
Escobar a la carrera 77 Z # 45 – 73 Sur. 

D.P LUIS EDUARDO 
MARTÍNEZ 

Comandante Policía 
Metropolitana 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando efectuar operativos 
debido a la inseguridad que se 

presenta por atracos y ventas de 
SPA. 

El Teniente Coronel Henry Rodríguez Peña 
Comandante Estación Policía Kennedy indica las 
acciones y planes policivos desarrollados en el 

barrio Jacqueline, con el desarrollo de 
actividades disuasivas, de control y de 

inteligencia, con los siguientes resultados: 23 
capturas en flagrancia, 5 capturas de orden 

judicial, 1 captura por porte ilegal, 23 personas 
con mercancía recuperada, 910 gramos de 

marihuana y 409 gramos de basuco, 12/02/2013.  
Se envía copia de la respuesta a la señora 

Carmen Escobar a la carrera 77 Z # 45 – 73 Sur. 



D.P BLANCA DURÁN 
HERNÁNDEZ 

Directora Defensoría 
Espacio Público 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 

8, solicitando se estudie la 
viabilidad de utilizar el predio de la 
calle 46 sur por carrera 77 para un 

parqueadero. 

Informa que una vez revisada la información del 
predio, se observa que ésta zona está 

catalogada como “zona verde comunal”, por lo 
cual no es posible  acceder a la petición, anexan 

un folio, 13/02/2013. Se envía copia de la 
respuesta a la señora Carmen Escobar a la 

carrera 77 Z # 45 – 73 Sur. 

D.P MARÍA GILMA GÓMEZ 
SÁNCHEZ 

Directora de la Unidad 
Administrativa Especial de 

Rehabilitación y 
Mantenimiento Vial 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando mantenimiento de la 

malla vial local. 

Envía respuesta los señores de la referencia 
donde informa que el Gobierno Distrital asignó a 

la Secretaría de Gobierno la estructuración e 
implementación de un convenio marco el cual se 

suscribió por los fondos de desarrollo local, 
UMV, el IDU, la SDM, Jardín Botánico, la EAAB 

y el IDIPROM, convenio interinstitucional 
mediante el cual se ejecutarán los recursos 
destinados para la intervención de las vías 

priorizadas en los cabildos 2012 incluidas en las 
listas del cuadro anexo, 27/02/2013. 

D.P María ROJAS MANTILLA 
Directora IDU 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando mantenimiento a la 

malla vial. 

Julio César Montoya Sierra Director Técnico 
Estratégico ( e ) envía copia de la respuesta 

enviada a la señora Carmen donde se le informa 
que se realizó georreferenciación de las vías 
solicitadas encontró que hacen parte de un 

corredor de movilidad local y no se encuentra 
priorizadas para intervención, 12/02/2013. 



D.P DIEGO BRAVO BORDA 
Gerente E.A.A.B. 

Se reitera la solicitud que se hizo 
el 14/01/12 que tiene que ver con 
el cumplimiento de la resolución 
1391 de 2012 de la Secretaría 

Distrital de Ambiente. 

Hace las siguientes precisiones: 1-El plan 
adoptado fue desarrollar en el primer trimestre 

los trabajos de topografía y en el segundo 
trimestre la materialización y ahincamiento de 

mojones. 2-Elaboraron un cronograma de 
actividades proyectado desde diciembre de 2012 
a mayo de 2013. 3-El Ingeniero Héctor Peña y el 
topógrafo Carlos Hernández son los designados 

para desarrollar lo ordenado en la resolución 
1391 de 2012. 4-La E.A.A.B. no proferirá actos 

administrativos adicionales, el soporte es la 
resolución1391 de 2012. Se adjunta el informe 

de replanteo topográfico en Físico y digital; plano 
de localización del nuevo acotamiento de la zona 

de manejo, 25/02/2013 

D.P DIEGO BRAVO BORDA 
Gerente E.A.A.B. 

Se solicita remitir todos los 
documentos y estudios que 

soportan el informe técnico de la 
Dirección Gestión Ambiental 

relacionado con re delimitación de 
la zona del Río Tunjuelo del sector 

8. 

Hace las siguientes precisiones: 1-El plan 
adoptado fue desarrollar en el primer trimestre 

los trabajos de topografía y en el segundo 
trimestre la materialización y ahincamiento de 

mojones. 2-Elaboraron un cronograma de 
actividades proyectado desde diciembre de 2012 
a mayo de 2013. 3-El Ingeniero Héctor Peña y el 
topógrafo Carlos Hernández son los designados 

para desarrollar lo ordenado en la resolución 
1391 de 2012. 4-La E.A.A.B. no proferirá actos 

administrativos adicionales, el soporte es la 
resolución1391 de 2012. Se adjunta el informe 

de replanteo topográfico en Físico y digital; plano 
de localización del nuevo acotamiento de la zona 

de manejo, 25/02/2013. 



D.P GERMÁN VARGAS 
LLERAS 

Ministro Vivienda 

Informar si la entidad desde el 
2000 a la fecha ha otorgado 

subsidios nacionales a la 
Asociación de Vivienda Bogotá 

XXI-Suba. 

Rodolfo Beltrán Cubillos Subdirector de Subsidio 
Familiar de Vivienda comunica que revisada la 
base de Geo Tec, Fonade hace la observación 
que los proyectos no fueron certificados por esa 

entidad, 06/03/2013. 

D.P ANDREA ESTHER 
CASTRO LATORRE 
Alcaldesa Fontibón 

Se remite oficio radicado por el 
señor Giovanny Burgos Sandoval 
Presidente Asociación Padres de 

Familia del Colegio Distrital 
Antonio Van Uden para que se le 

incluya en el plan de obras la 
construcción de la vía 

correspondiente a la carrera 123 A 
entre calles 17 y 17D. 

Envía copia de la contestación dada por escrito 
al señor Giovanni Burgos donde se le informa 

que dicho segmento será intervenido con orden 
de prioridad # 4 en la vigencia presupuestal del 

2012-2013. Anexan acta de cabildo, 15/03/2013. 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 

Gerente Canal Capital 

Se solicita expedir copia 
magnetofónica de la emisión del 
noticiero del 14/02/2013 en sus 
horarios de 12:00 – 12:30pm y 

8:00 – 8:30pm. 

Claudia Rojas Urueña 
Secretaria General adjunta copia del material 

con la referencia citada, 26/02/2013. 

D.P SAÚL KATTÁN COHEN 
Presidente ETB 

1-Enviar copia de contratos 
suscritos entre la ETB Y Claro. 2- 
Anexar soportes relacionados al 

endeudamiento de la ETB a 
febrero de 2013. 3- Informar sobre 

inversiones con los recursos 
provenientes de la contratación de 

créditos, 4-Copia del EBITDA a 

Javier Gutiérrez Afanador Secretario General se 
permite manifestar que no accederá 

positivamente a la misma con fundamento en 
razones jurídicas de ETB, recordando que la 

información solicitada se encuentra sometida a 
reserva legal, por mandato expreso del artículo 
61 y siguientes del código de comercio, la cual 

únicamente puede levantarse mediante orden de 



enero de 2013. 5-Perfil de deuda 
de flujos futuros con el producto de 

la colocación de bonos. 6-
Calificación de la familia 

cooperativa de Ba1. 

autoridad judicial competente dispuestos en la 
ley, 12/03/2013. 

D.P GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Remitir las conclusiones que su 
administración tenga respecto de 

la viabilidad financiera del proyecto 
de acuerdo 010 de 2013. 

Néstor García Buitrago informa que una vez se 
emitan los comentarios por cada uno de los 

sectores competentes se radicará la posición 
unificada de la Administración al Concejo, 

12/03/2013. 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se remite para estudio y 
comentarios la propuesta 

contenida en el proyecto de 
acuerdo 054 de 2013, surgido por 
el cobro de valorización ordenada 

en el acuerdo 180 de 2005. 

Luis Eduardo Sandoval Isdith Director Jurídico ( 
E ) informa que dio traslado del oficio al 
despacho de Alfonso Cabrera Toscano 
Secretario Distrital de Gobierno ( e ) por 

competencia, 28/02/2013. / Alfonso Cabrera 
Toscano Secretario de Gobierno ( e ) informa 

que fue acumulado por unidad de materia en los 
términos establecidos en el reglamento del 

Concejo de Bogotá con el Proyecto de Acuerdo 
059 radicado por la Administración, 13/03/2013. 



D.P FERNANDO 
SANCLEMENTE ALZATE 

Gerente Transmilenio 

Se solicita estados financieros de 
esa entidad con corte a 31 de 

diciembre correspondiente a las 
vigencias 2008, 2009, 2010, 2011 

y 2012. 

En atención a la solicitud envía 22 folios de los 
estados financieros con corte a 31 de diciembre 

correspondientes a los años 2008 a 2012, 
08/03/2013 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
MANTILLA 

Directora IDU 

Se solicita estados financieros de 
esa entidad con corte a 31 de 

diciembre correspondiente a las 
vigencias 2008, 2009, 2010, 2011 

y 2012. 

De manera atenta da respuesta con base en la 
información y documentación suministrada por la 

Subdirección Técnica de Presupuesto y 
Contabilidad, remiten en medio magnético los 

estados financieros correspondiente a las 
vigencias 2008,2009, 2010, 2011 y 2012, 

08/03/2013 

D.P EUGENIO PRIETO 
Presidente Comisión Sexta 

del Senado 

Se solicita en medio magnético la 
sesión realizada el 19/02/2013, 

donde compareció el señor Alcalde 
Mayor. 

Sandra Ovalle García Secretaria General da 
respuesta adjuntando copia del audio y video del 

debate realizado en sesión del 19/02/13 sobre 
situación del servicio público de aseo en Bogotá, 

28/02/2013 

D.P MARÍA CLARA NAME 
RAMÍREZ 

Presidenta Concejo 

Se solicita citar a los Concejales a 
sesión plenaria para cumplir con el 

mandato del Honorable Tribunal 
Administrativo de Cundinamarca, 
que le permitirá al señor Alcalde 
Mayor sancionar el acuerdo de 

presupuesto para la vigencia 2013. 

Informa que en sesión del 21/02/2013 se informó 
a los concejales, que el debate para votar la 

proposición supresiva ordenada por el Tribunal 
de Cundinamarca, se llevará a cabo en sesión 
plenaria programada para el día 01/03/2013, 

22/02/2013. 



D.P ANDRÉS VILLAMIZAR 
PACHÓN 

Director Unidad Nacional de 
Protección 

Se solicita ordenar a quien 
corresponda adelantar los 

procedimientos a que haya lugar 
para brindarle protección de los 

derechos a la vida y de su núcleo 
familiar, riesgo que viene sufriendo 

por hechos producto de sus 
actividades como Concejal de 

Bogotá. 

4269800 ext 9407 Janeth informa que hará el 
seguimiento para saber quién tiene el derecho y 
nos llama, 15/03/2013. / Janeth informa que la 

respuesta la proyecto Margarita Guzmán Barrios 
y se envió el 22/02/2013 a la calle 127 B # 14 A 

– 31 apto 401. 18/03/2013 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
Directora IDU 

Cuáles son los resultados en 
proceso correspondiente a 

intersección calle 94 por avenida 
NQS; anexar soportes de cada 

etapa; estado actual del contrato 
suscrito entre el IDU y el consorcio 

AIA-CONCAY 2012. 

Informa que las obras están enmarcadas en el 
proyecto 104 del grupo 1 del acuerdo 180 de 
2005 y actualmente el Instituto adelanta su 

ejecución mediante el contrato IDU 005-2012 
suscrito con AIA-CONCAY 2011, anexa cuatro 

folios y un CD, 13/03/2013. 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita informar en qué estado 
se encuentra la reglamentación del 
comparente ambiental anexando 
copia de actuaciones realizadas. 

María Fernanda Bermeo Fajardo Directora 
Jurídica Distrital ( e ) y Daniel Medina González 

Secretario General ( e ) informan que se traslada 
a la UAESP y a la Secretaría Distrital de 

Gobierno, 02/04/2013. / Martha Constanza 
Coronado Secretaria Movilidad ( e ) señala que 
en la resolución 3027 de 2010 ha previsto tres 

tipos de infracciones para sancionar a los 
conductores de vehículos que qrrojan o dejan 
caer residuos sólidos desde sus vehículos y 
envían cuadro de estadísticas, 05/04/2013. / 

María Susana Muhamad González Secretaria de 
Ambiente informa que para el primer semestre 
se tiene previsto la reglamentación del Acuerdo 

Distrital 515 de 2012, 18/04/2013. 



D.P NELLY MOGOLLÓN 
MONTAÑEZ 

Directora UAESP 

Sírvase enviar actuaciones 
realizadas para facilitar la 

reglamentación del comparendo 
ambiental; soporte de actividad de 
reciclaje; soportes de información 

a la comunidad que tratan los 
artículos 4 y 5 del acuerdo 515 de 
2012; y copia de reglamentación 

realizada al acuerdo 515 de 2012. 

Da aclaración de cada uno de los interrogantes 
anexando 131 folios que contienen piezas 

publicitarias, copia de contratos y fotografías, 
resoluciones UAESP y un CD con una cuña de 
radio del programa basura cero y un comercial 

para TV, 01/04/2013. 
 

NESTOR GARCIA Director de Seguimiento y 
Análisis  S.D. Gobierno. Remiten copia de 

trabajo realizado por la oficina Asesora Juridica 
desde agosto de 2012. 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 

Gerente Canal Capital 

Se solicita rectificar de manera 
inmediata la noticia publicada a las 
8:08pm, emisión del 14/02/13 por 

el periodista Otoniel Umaña 
Murguitiu titulada “lavándose las 

manos”, donde dijo: les tenemos la 
lista de los Concejales que 

aprobaron el cobro de valorización 
y entre ellos nombra y publica mi 
nombre. Se anexa certificación 
donde voto no al proyecto de 

acuerdo 180 de 2005. 

Claudia Rojas Urueña Secretaria General 
informa que Noticias Capital hará la aclaración a 
que haya lugar, se emitirá en el noticiero de las 8 
de la noche, se hará saber previamente el día y 

la hora de publicación y se enviará copia 
magnética; solicitan entrevista en aras de hacer 

claridad sobre su actuación y dar las 
explicaciones pertinentes a la ciudadanía, 

20/03/2013. 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
MANTILLA 

Directora IDU 

Explicar el motivo por el cual 
fueron incluidas las obras que se 

relacionan en el proyecto de 
acuerdo 059 de 2013 a pesar que 
figuran como terminadas según el 
informe del estado de ejecución de 

obras del acuerdo 180 de 2005. 

Informa que lo que hace el proyecto 059en sus 
anexos 1 y 2 es recopilar y detallar cada una de 

las obras según el grupo al que pertenezcan, 
manteniendo el grupo 1 del original acuerdo 180, 

14/03/2013. 



D.P MARÍA CLARA NAME 
RAMÍREZ Presidenta del 

Concejo, OLGA VICTORIA 
RUBIO CORTÉS 

Vicepresidente del Concejo 

Se traslada derecho de petición de 
la señora Carlota Poveda radicado 
en el Concejo con el número 4576 

donde pide revisión los 
nombramientos en provisionalidad 

de los señores Julio Páez, Luis 
Galvis y Luz Ramírez quienes 
según ella no cumplen con los 

requisitos aportando documentos 
falsos. 

William Mauricio Ochoa c. Director Jurídico 
anexa copia de la contestación dada a la señora 

Carlota Poveda, donde le informan que las 
personas posesionadas en los cargos cumplen 

con los requisitos para el cargo según el manual 
específico de funciones y competencias 

laborales; y las denuncias hechas de algunos 
Concejales ante la Procuraduría General por 
competencia se pronunciará dicho órgano, 

16/04/2013. 

D.P TERESA MUÑOZ LOPERA 
Secretaria Integración 

Social 

Se traslada derecho de petición del 
señor Orlando Calvo quien plantea 
situaciones de inconformidad como 

consecuencia del cierre del 
comedor comunitario “Moralba”. 

Adjuntan copia de la respuesta radicado SAL – 
8867 de marzo 08 de 2013, que la Secretaría 
emitió para solicitud efectuada en el mismo 

sentido, 01/04/2013 

D.P JAVIER PAVA SÁNCHEZ 
Director FOPAE 

Certificar reconocimiento de las 
exenciones tributarias ordenadas 

en los decretos 673 de 2011 y 186 
de 2012. 

Anexa un CD con los diagnósticos técnicos 
emitidos por el FOPAE, para los sectores 

afectados en Bosa Y Kennedy, y con un archivo 
en Excel donde se relacionan las certificaciones 
expedidas por la subdirección de emergencias 
conforme a los dispuesto por el decreto 673 de 

2011, 12/04/2013. 



D.P TERESA MUÑOZ LOPERA 
Secretaria Integración 

Social 

Certificar registros de población 
afectada por desastres naturales 

en las localidades de Bosa y 
Kennedy. 

Da respuesta a las 4 preguntas: 1- les 
correspondió hacer presencia en la zona y 

entregan kits de aseo, levantamiento de 
registros, bono alimenticio por $131.808 por 

núcleo familiar; 2- fecha de catástrofe 06/12/11; 
3- anexan CD base de datos de personas 

registradas; y 4- remiten a FOPAE  por 
competencia, 08/04/2013. / Javier Pava Sánchez 
Director de FOPAE envía un CD con la siguiente 

información: a)Diagnósticos técnicos, b) 
emergencias del año 2011, c) base oficial de 

afectación del mes de febrero de 2012, d) 
registro de afectación en vehículos, 23/04/2013. 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 

Gerente Canal Capital 

Se solicita de manera urgente no 
dilatar más la aclaración de la 

noticia donde pone entredicho al 
decir que voté a favor de la 

valorización. 

Claudia Rojas Urueña Secretaria General 
informa que se emitió el pasado 22 de marzo 

una nota de aclaración para lo cual anexa copia 
magnética de aclaración, 10/0472013 

D.P MARIANA GARCÉS 
CÓRDOBA 

Ministra de Cultura 

Se remite copia de oficio radicado 
por los señores Rafael Pérez y 

Bonifacio Chicunque donde 
solicitan declarar monumento 

histórico nacional, un inmueble que 
fue usado por Bavaria, situado en 
la avenida Boyacá entre calles 7 

hasta calle 12. 

Juan Luis Isaza Londoño 
Director de Patrimonio envía copia de la 

respuesta enviada a los señores en mención 
donde las normas que definen el patrimonio 
cultural de la Nación, 12/04/2013. Juan Luis 

Isaza Londoño Director de Patrimonio informa 
que ya se dio respuesta a la solicitud, 

24/04/2013. 



D.P MARÍA MERCEDES 
MALDONADO COPELLO 

Secretaria Hábitat 

Ordenar a quien corresponda la 
conformación de mesas de trabajo 

que permita ilustrar a las 
comunidades de los barrios la 

Playa I y II SECTOR, LA Acacia, 
Villa Helena y Meissen sobre la 
resolución 1391 de 2012 de la 

Secretaría Distrital de Ambiente. 

No es viable en este momento iniciar etapa 
previa al proceso de legalización urbanística 

coordinado operativamente por esta Secretaría, 
motivo por el cual no se considera pertinente 

convocar las mesas de trabajo por usted 
solicitadas, 18/0472013 

D.P ALBERTO MERLANO 
ALCOGER 

Gerente E.A.A.B. 

Se traslada derecho de petición 
radicado por el señor Jorge Eliécer 
Pachón Presidente de la JAC La 
Playa II sector, quien solicita que 

funcionarios de la Empresa 
acompañen el 07/04/2013 a la 

Asamblea General para tratar el 
tema relacionado con  la 

resolución 1391 de 2012 de la 
Secretaría Distrital de Ambiente. 

Paola María Miranda Morales Directora Gestión 
Ambiental envía al correo electrónico del 
Concejal informando que no asistirán a la 

reunión ya que la convocatoria no llegó con la 
suficiente anticipación que permitiera la 

coordinación con la Secretaría de Ambiente y 
FOPAE, 05/04/2013. 

 
Paola María Miranda Morales Directora Gestión 
Ambiental remite copia del oficio de acuerdo al 
desarrollo de la reunión realizada el 12 de Abril 

de 2013. 

D.P ALBA VIVIANA LEÓN 
HERRERA 

Subdirectora Imprenta 
Distrital 

Se solicita certificación en la que 
conste el número de gaceta en la 

cual se publicó la resolución 01391 
del 06/11/06 expedida por la 

Secretaría de Ambiente. 

Informa que el Acto Administrativo fue publicado 
en el Registro Distrital # 5003 del 13 de 

noviembre de 2012, anexan un ejemplar y un 
folio, 10/04/2013. 



D.P MARÍA SUSANA 
MUHAMAD GONZÁLEZ 

Secretaria Ambiente 

Se solicita enviar copia de informe 
de supervisión a la  ejecución en lo 
dispuesto en las resoluciones 3902 
de 2010, 6142 de 2010 y 3072 de 

2011. 

Milton Rengifo Hernández Subsecretaría General 
y de Control Disciplinario informa que la SDA- 
Subdirección de silvicultura y fauna silvestre, 
adelantó diligencia para hacer seguimiento de 

las actividades silviculturales realizadas hasta la 
fecha, encontrando que dicha ejecución –tala, 

poda, bloqueo y traslado- ha sido menor al 50% 
respecto a lo inicialmente concedido, 

22/04/2013. 

D.P FERNANDO 
SANCLEMENTE ALZATE 
Gerente Transmilenio S.A. 

Se solicita copia del estudio 
jurídico relacionado con el uso de 
las tarjetas de recaudo Bogotá y 

Angelcom para la fases I, II y III de 
Transmilenio y el SITP, para el 
cual fue contratada la doctora 

Marcela Monroy 

Informa que la integración es una obligación de 
resultado a cargo del concesionario Recaudo 

Bogotá S.A.S. y remite copia del estudio enviado 
por la Sociedad Colombiana de Ingenieros, 

18/04/2013 

D.P RICARDO BONILLA 
GONZÁLEZ 

Secretario de Hacienda 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Germán 
Carrera Castro donde solicita 

colaboración para el proceso de 
nombramiento en el cargo de 

Subdirector de Conectividad ya 
que desde septiembre de 2012 fue 

notificado para ocupar el cargo. 

Remite la respuesta emitida por la Subdirección 
del Talento Humano, al señor Germán Carrera 

Castro, 26/04/2013. 

D.P TERESA DE JESÚS 
MUÑOZ LOPERA 

Secretaria Integración 
Social 

Se traslada derecho de petición 
radicado en el Concejo por el 

señor Rafael Hernández Franco 
quien solicita se dé explicación 

sobre la situación actual del 
comedor comunitario de la 

localidad de Usme. 

Dra Teresa Muñoz a previsto asumir el derecho 
a la alimentación y la continuidad del servicio  de 

acuerdo a las tres modalidades expuestas.        
*Se remite copia al señor Rafael Hernández 

Franco  de la respuesta recibida, para su 
conocimiento. 



D.P SAÚL KATTÁN COHEN 
Presidente ETB 

Informar las razones que lo 
indujeron a desconocer la 
obligación de solicitar la 

aprobación de un cupo de 
endeudamiento para la Empresa 

de Telecomunicaciones. 

Respuesta emitida por el Dr. Iván Calixto 
González Rey Director de Atención Legal y 

Contratos Secretaria General, se excusa dando 
respuesta que la información requerida es de 
carácter privada, por lo tanto se responderá 

siempre y cuando sea procedente en 
cumplimiento judicial. 

D.P GUILLERMO ALFONSO 
JARAMILLO 

Secretario de Salud 

Certificar si el señor Gonzalo Parra 
labora en esa entidad, en caso 

afirmativo enviar copia de 
resolución del nombramiento. 

ALDO CADENA ROJAS Secretario Distrital de 
Salud, Informan que el sr. Gonzalo Parra, se 

encuentra vinculado por prestación de servicios 
anexan copia del contrato P.S.. 

D.P GERARDO IGNACIO 
ARDILA CALDERÓN 
Secretario Planeación 

Se solicita incorporar la resolución 
1391 de 2012 de la Secretaría de 

Ambiente a la base de datos 
geográfica corporativa de la 
Secretaría de Planeación. 

Dr. Gerardo Ignacio Ardila Sec. Distrital de 
Planeación responde y solicita la necesidad de 
Incorporar la Resolución No. 1391 de 2012 por 

parte de la EAAB y  una vez se realice. La SDHT 
dará inicio al estudio de  viabilidad  para la 
legalización de la Playa, Playa II y Meissen. 

D.P JAVIER PAVA SÁNCHEZ 
Director FOPAE 

Informar cuál es cronograma a 
seguir para dar cumplimiento a la 

resolución 1391 de 2012, expedida 
por la Secretaría de Ambiente. 

Duván López Director General ( E ) informa que 
la SDA emite la resolución 195 del 22 de marzo 
de 2012 donde en el artículo cuarto exhorta al 

FOPAE conceptúe acerca de la procedencia de 
variar la delimitación de la zona del sector 8 del 
río Tunjuelo; y durante las mesas de trabajo se 
realizaron las siguientes acciones: 1. Valoración 

ambiental, 2. revisión de la zonificación de la 
amenaza por inundación del cuerpo de agua, 3. 



reuniones interinstitucionales –revisión de 
conceptos EAAB-FOPAE-, 4. verificación de los 

l´mites trazados en el mapa. 24/05/2013 

D.P MARTHA CONSTANZA 
CORONADO FAJARDO 
Secretaria de Movilidad 

Enviar copia del estudio “tarifa de 
parqueo fuera de vía”, realizado 

por la Dirección de Estudios 
Sectoriales y de Servicios de la 

Secretaría de Movilidad. 

La Secretaria D. de Movilidad, Martha Coronado 
envía respuesta anexando documento referido 
de acuerdo a la información solicitada, 16 folios 

D.P ALFRED IGNACIO 
BALLESTEROS ALARCON     

Director CAR 

Se solicita expedir la Resolución 
CAR 124 de 2013 y Acta de 

Concertación 31/10/2012 entre la 
Admo y la Corporación, con el fin 
de estudio del  P. a. 118 de 2013 

(POT) 

CAR      Myriam A. Andrade Sub. Directora de 
Planeación y Sistemas de Información – remite 

copia de las 10 actas de reunión de concertación 
y acta final POT. y la Resolución 0124 del 29 de 

Enero de 2013. 

D.P ALBERTO MERLANO 
ALCOGER  Gerente EAAB 

Se Solicita certificar directamente a 
la SDHT la incorporación de la 

Resolución 1391 de 2012 por esa 
entidad con copia a este despacho 
a fin de que esta entidad de inicio 
al estudio de  viabilidad  para la 

legalización de la Playa, Playa II y 
Meissen. 

Anexa plano respectivo y el informe del replanteo 
topográfico “Localización y materialización del 
Río Tunjuelo Sector 8” Resolución 01391 de 
2012 de Secretaría de Ambiente, 05/06/2013 



D.P Dr. GUSTAVO PETRO 
URREGO Alcalde Mayor de 

Bogotá 

Se solicita emitir por parte de la 
Administración la viabilidad 

Técnica, Jurídica y Financiera del  
P.A. No. 99 de 2013 

el Secretario General (e)José Orlando 
Rodríguez, informa que la petición en mención 
fue trasladada a SDG, para fines pertinentes:  
NESTOR GARCIA BUITRAGO Director de 
Seguimiento y Análisis Estratégico; envían 
comentario emitidos de la SD de Desarrollo 

Económico y SG de la Alcaldía Mayor, (10 folios) 

D.P DR. PEDRO NEL OSPINA   
Pte. COLPENSIONES 

Se solicita se informe el trámite de 
pensión efectuado correspondiente 

al radicado 2013-197111 del 14-
01-2013. 

Elena Díaz 2170100 informa que la respuesta se 
puede averiguar directamente en las oficinas de 
ellos, que la respuesta se la entregan es al señor 

en mención, le explico de qué se trata un 
derecho de petición y si no se da respuesta por 

escrito y en la dirección de notificación se pondrá 
queja ante la Procuraduría, informa que me 
comunique a la ext 1421 atención ciudadana 

quienes tienen la respectiva respuesta, 
11/06/2013. No ha sido posible la comunicación 

porque no contestan. /  Ibón Rojas  informa 
telefónicamente que el trámite se encuentra en 
etapa de decisión, en dos semanas enviarían la 

respuesta porque tienen bastante flujo de 
derechos de petición, 14/06/2013 (28/06/2012) 

D.P GERARDO IGNACIO 
ARDILA CALDERÓN 
Secretario Planeación 

Parta efectos de control político, se 
solicita copia de documentos 
enviados por la CAR a esta 

entidad, que sirvieron de soporte 
para concertaciones de los temas 

ambientales P.A. 118 de 2013. 

Remite en CD copia digital de los documentos 
radicados en la CAR en agosto y noviembre de 

2012 como parte de la concertación ambiental de 
la modificación excepcional de normas 

urbanísticas del POT. 30/05/2013 



D.P RICARDO MARIA CAÑON 
PRIETO Personero de 

Bogotá 

Se solicita presenta ante el 
concejo de Bogotá un P.A., junto 
con el concepto previo favorable 
de la Procuraduría delegada para 

Personeros, y así adelantar el 
tramite normativo para la creación 

de Personerías Delegadas. 

Álvaro Sánchez informa que se resolvió remitir la 
queja a la delegada para asuntos disciplinarios 
IV. 30/05/2013 / Ricardo Cañón informa que no 
hay duda de la amplia autonomía administrativa 

de la Personería Distrital fundada en la 
Constitución y las leyes y confirmada por la 

jurisprudencia constante de la Corte 
Constitucional y del Consejo de Estado, 

12/0672013. 

D.P JORGE REINEL PULECIO               
IPES SOCIAL 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 

forma de inversión de los recursos 
del programa “Mecato social” 

David Vidal Subdirector Gestión de Redes 
Sociales, informa que para la vigencia de 2013 
están presupuestados para Mecato Social la 

suma de $245.000.000 que están por ser 
ejecutados, 05/06/2013 

D.P JORGE REINEL PULECIO               
IPES SOCIAL 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 

forma de inversión de los recursos 
del programa “Mecato social 

David Vidal Subdirector Gestión de Redes 
Sociales e informales, envía copia de la 

respuesta enviada al Augusto Zuluaga, donde se 
le comunica que una de las obligaciones del 

beneficiario es atender continua y personalmente 
el espacio de trabajo asignado, 04/06/2013 

D.P DIEGO ARDILA MEDINA     
Contralor de Bogotá D.C. 

Se envía copia de del documento 
“intervención y solicitud de Debate 
respecto de los proyectos 293-294 
y 295 de 2012”, para ser analizado 

por esta entidad. 

David Ballén Hernández Jefe Jurídica, manifiesta 
que la Contraloría ha sostenido reuniones con el 

Comisionado Nacional del Servicio Civil Jorge 
Alberto García García para tratar la función del 

Contralor de Bogotá, 11/0672013. / Carmen 
Prieto Directora apoyo al despacho, informa que 
traslado la petición a la Oficina asesora jurídica, 

dirección de talento humano y dirección de 



planeación para que avoque su conocimiento, 
13/06/2013 

D.P HÉCTOR ESPINOSA 
Secretario General Partido 

Liberal 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada la fecha 

de la última elección del Directorio 
Distrital y Local de Bogotá. 

Certifica que la última consulta se realizó el 27 
de septiembre de 2009, 06/06/2013 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
Directora IDU 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 
aplicación y cumplimiento del 

Acuerdo No. 09 de 1997. 

Oscar Flórez Director ( E ), informa que se 
realizó un informe sobre los aspectos que se 

requieren para la materialización del proyectos 
dando como resultado el análisis y evaluación de 
las zonas bajas de los puentes vehiculares para 

establecer la factibilidad de la rehabilitación y 
dotación de equipamiento de dichas zonas, 

13/06/2013 
 

D.P DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO DE LA 

DEFENSORIA DEL 
ESPACIO PÚBLICO. 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 
aplicación y cumplimiento del 

Acuerdo No. 09 de 1997. 

Reinere Jaramillo Directora (e) informa que la 
entidad no ejecuta obras civiles en espacio 

público, 04/06/2013. / Blanca Durán Directora del 
DADEP, aclara que el DADEP no puede tener 
presupuesto asignado dentro de sus proyectos 

de inversión al no tener competencias 
funcionales para hacer mantenimiento de las 
zonas bajas de los puentes vehiculares y/o 



peatonales, 18/06/2013. 

D.P ALFRED IGNACIO 
BALLESTEROS ALARCÓN 

Director CAR 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con lo NO 

concertado en entre la CAR Y 
SDP, en el Acuerdo No. 118 de 

2013 “Modificación POT”. 

Jesús Patiño Subdirector Planeación y sistemas 
de información ( e ), informa que concertó los 

asuntos ambientales de la modificación 
excepcional por norma urbanística, 13/06/201 

3. 

D.P RAFAEL RODRÍGUEZ 
Secretario de Movilidad 

Se reitera la solicitud de enviar el 
documento del estudio de tarifas 
de parqueo fuera de vía realizado 

por la Dirección de Estudios 
Sectoriales y de servicios de la 

secretaría de movilidad, 

María Constanza García Alicastro Subsecretaría 
política Sectorial envía el borrador de un 

documento realizado al interior de la Dirección 
de estudios sectoriales y de servicios, en el que 

se palpa la realidad de la situación de los 
parqueaderos fuera de vía y la forma como ven 

el tema desde su perspectiva, 12/06/2013. 

D.P MARIA FERNANDA ROJAS 
Directora IDU 

Derecho de Petición por medio del 
cual se solicita Al IDU, copia de la 
Hoja de Vida del Contratista Daniel 

Prado Albarracín. 

Oscar Flórez Director ( E ), informa que el señor 
Daniel Prado no figura vinculado directamente 
con el Instituto, actúa como representante legal 

de la firma Asesores Jurídicos en derechos 
humanos en procesos relacionados con el 
denominado carrusel de la contratación en 

Bogotá, 13/0672013 



D.P ALEJANDRA ORDÓÑEZ 
MALDONADO 

Procurador 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 

vinculación a la Administración del 
Abogado Daniel Prado Albarracín. 

 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 
CANAL CAPITAL 

Se solicita expedir copia magnética 
de la emisión del programa 

informativo “el primer café” del 
28/05/13 de las 6 a 9am. 

Claudia Rojas Urueña Secretaria General, envía 
copia de la emisión de “el primer café” del 28 de 
mayo del año en curso del horario de 6 a 9am, 

11/06/2013. 

D.P ADRIANA CÓRDOBA 
ALCARADO 

Veedora Distrital 

Se solicita copia del análisis 
realizado a la ejecución 
presupuestal del Distrito. 

Alexandra Rodríguez Viceveedora Distrital remite 
copia del informe de seguimiento a la ejecución 

presupuestal de inversión directa de las 
entidades del Distrito con corte a 30 de abril de 

2013, 30/05/2013 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita informar qué 
cumplimiento se ha dado en la 
aplicación y recuperación del 
espacio público del 2011 a la 

fecha. 
 

Luis Eduardo Sandoval Isdith Director Jurídico 
Distrital ( e ), informa que se traslada el derecho 

por competencia al Secretario Distrital de 
Gobierno, 07/06/2013. 



D.P ÁLVARO RUIZ MORENO 
Comandante Policía 

Usaquén 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por el señor Jairo 

Gutiérrez propietario del local 
ubicado en la calle 150 # 19 – 12, 

solicitando dejar colocar unas 
mesas en el antejardín. 

El Teniente Coronel Pedro Alexander Ruiz Pulido 
Comandante Primera estación Usaquén solicita 

al peticionario que proporcione información 
certera, toda vez que en esa estación no hay 

ningún oficial con el nombre que indica la 
petición, 17/06/2013 

D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
CANDELARIA 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

Edilberto Guerrero Ramos Alcalde Candelaria 
informa que ya se realizó registro de vendedores 
informales en las direcciones mencionadas para 

un total de 103 vendedores censados para lo 
cual anexan seis folios con los listados, 

14/02/2013. 

D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
BARRIOS UNIDOS 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

Iván Ernesto Rojas Guzmán Alcalde Local 
informa lo siguiente: 1-Se reúnen una vez por 

mes el IPES y Secretaría de Desarrollo 
Económico, 2-inscripción de vendedores que no 
pertenecen a ninguna asociación, 3-se trabaja 

para que el vendedor informal pueda convertirse 
en pequeño emprendedor, 4-en navidad se 

entregaron tres espacios temporales de 
aprovechamiento económico, 5-se otorgan zonas 

de transición, 6-se asesoran y formulan 78 
propuestas de emprendimiento, 7-dinamización 

del punto comercial del 7 de agosto, 8-se 
compran 4 módulos con capacidad para 8 

vendedores informales y 9-actualización de 
inscritos e inscripción de nuevos. Anexan 84 

folios. 



D.P ALCALDÍA LOCAL DE 
KENNEDY 

Informar qué medidas se han 
tomado para realizar el registro de 

vendedores informales para 
recuperar el espacio público. 

4481400 no contestan, 18/02/2013 Ext 133 Olga 
del despacho informa que la respuesta está a 

cargo del doctor Juan Pablo Espitia de Jurídica 
ext 160 pero no se encuentra, 19/02/2013. / No 

contestan, 20/02/2013. / No contestan, 
21/02/2013 / No contestan, 22/02/2013. Se envía 

queja a la procuraduría por la no contestación 
dentro de los términos legales. 

D.P JORGE REINEL PULECIO 
YATE 

Director IPES 

Informar la metodología empleada 
para poner en conocimiento de los 
beneficiarios las condiciones en la 

que cambia su estado de 
vulnerabilidad del señor José 

Eugenio Gómez Ayala quien radicó 
derecho de petición en la oficina 
de PQR del Concejo de Bogotá. 

Informa lo siguiente: Los requisitos para acceder 
al mecato social son: residir en Bogotá, 

nacionalidad colombiana, mayor de 60 años, 
discapacitada mayor de 18 años, no contar con 

pensión, sisbén 1, 2 y 3. La metodología utilizada 
es la visita domiciliaria y comunicación escrita. 

Por último no responden por el caso en mención 
sino por otras personas, 19/02/2013. 

D.P DIEGO BRAVO BORDA 
Gerente E.A.A.B. 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando mantenimiento de la 

red del alcantarillado. 

Javier Patiño División Alcantarillado zona 5 
informa que de acuerdo a la verificación del día 

20/02/13 el sector presenta sedimentación en los 
sumideros, limpieza que se adelantará a través 
del contrato a cargo del consorcio sumideros 

acueducto # 1-01-35300-0740-2012. Se envía 
copia de la respuesta a la señora Carmen 
Escobar a la carrera 77 Z # 45 – 73 Sur. 

D.P LUIS EDUARDO 
MARTÍNEZ 

Comandante Policía 
Metropolitana 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando efectuar operativos 
debido a la inseguridad que se 

presenta por atracos y ventas de 
SPA. 

El Teniente Coronel Henry Rodríguez Peña 
Comandante Estación Policía Kennedy indica las 
acciones y planes policivos desarrollados en el 

barrio Jacqueline, con el desarrollo de 
actividades disuasivas, de control y de 

inteligencia, con los siguientes resultados: 23 
capturas en flagrancia, 5 capturas de orden 

judicial, 1 captura por porte ilegal, 23 personas 
con mercancía recuperada, 910 gramos de 



marihuana y 409 gramos de basuco, 12/02/2013.  
Se envía copia de la respuesta a la señora 

Carmen Escobar a la carrera 77 Z # 45 – 73 Sur. 

D.P BLANCA DURÁN 
HERNÁNDEZ 

Directora Defensoría 
Espacio Público 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 

8, solicitando se estudie la 
viabilidad de utilizar el predio de la 
calle 46 sur por carrera 77 para un 

parqueadero. 

Informa que una vez revisada la información del 
predio, se observa que ésta zona está 

catalogada como “zona verde comunal”, por lo 
cual no es posible  acceder a la petición, anexan 

un folio, 13/02/2013. Se envía copia de la 
respuesta a la señora Carmen Escobar a la 

carrera 77 Z # 45 – 73 Sur. 

D.P MARÍA GILMA GÓMEZ 
SÁNCHEZ 

Directora de la Unidad 
Administrativa Especial de 

Rehabilitación y 
Mantenimiento Vial 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando mantenimiento de la 

malla vial local. 

Envía respuesta los señores de la referencia 
donde informa que el Gobierno Distrital asignó a 

la Secretaría de Gobierno la estructuración e 
implementación de un convenio marco el cual se 

suscribió por los fondos de desarrollo local, 
UMV, el IDU, la SDM, Jardín Botánico, la EAAB 

y el IDIPROM, convenio interinstitucional 
mediante el cual se ejecutarán los recursos 
destinados para la intervención de las vías 

priorizadas en los cabildos 2012 incluidas en las 
listas del cuadro anexo, 27/02/2013. 



D.P María ROJAS MANTILLA 
Directora IDU 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por los señores 

Carmen Escobar y Carlos Guzmán 
del barrio Jaqueline de la localidad 
8, solicitando mantenimiento a la 

malla vial. 

Julio César Montoya Sierra Director Técnico 
Estratégico ( e ) envía copia de la respuesta 

enviada a la señora Carmen donde se le informa 
que se realizó georreferenciación de las vías 
solicitadas encontró que hacen parte de un 

corredor de movilidad local y no se encuentra 
priorizadas para intervención, 12/02/2013. 

D.P DIEGO BRAVO BORDA 
Gerente E.A.A.B. 

Se reitera la solicitud que se hizo 
el 14/01/12 que tiene que ver con 
el cumplimiento de la resolución 
1391 de 2012 de la Secretaría 

Distrital de Ambiente. 

Hace las siguientes precisiones: 1-El plan 
adoptado fue desarrollar en el primer trimestre 

los trabajos de topografía y en el segundo 
trimestre la materialización y ahincamiento de 

mojones. 2-Elaboraron un cronograma de 
actividades proyectado desde diciembre de 2012 
a mayo de 2013. 3-El Ingeniero Héctor Peña y el 
topógrafo Carlos Hernández son los designados 

para desarrollar lo ordenado en la resolución 
1391 de 2012. 4-La E.A.A.B. no proferirá actos 

administrativos adicionales, el soporte es la 
resolución1391 de 2012. Se adjunta el informe 

de replanteo topográfico en Físico y digital; plano 
de localización del nuevo acotamiento de la zona 

de manejo, 25/02/2013 

D.P DIEGO BRAVO BORDA 
Gerente E.A.A.B. 

Se solicita remitir todos los 
documentos y estudios que 

soportan el informe técnico de la 
Dirección Gestión Ambiental 

relacionado con re delimitación de 
la zona del Río Tunjuelo del sector 

8. 

Hace las siguientes precisiones: 1-El plan 
adoptado fue desarrollar en el primer trimestre 

los trabajos de topografía y en el segundo 
trimestre la materialización y ahincamiento de 

mojones. 2-Elaboraron un cronograma de 
actividades proyectado desde diciembre de 2012 
a mayo de 2013. 3-El Ingeniero Héctor Peña y el 
topógrafo Carlos Hernández son los designados 

para desarrollar lo ordenado en la resolución 
1391 de 2012. 4-La E.A.A.B. no proferirá actos 



administrativos adicionales, el soporte es la 
resolución1391 de 2012. Se adjunta el informe 

de replanteo topográfico en Físico y digital; plano 
de localización del nuevo acotamiento de la zona 

de manejo, 25/02/2013. 

D.P GERMÁN VARGAS 
LLERAS 

Ministro Vivienda 

Informar si la entidad desde el 
2000 a la fecha ha otorgado 

subsidios nacionales a la 
Asociación de Vivienda Bogotá 

XXI-Suba. 

Rodolfo Beltrán Cubillos Subdirector de Subsidio 
Familiar de Vivienda comunica que revisada la 
base de Geo Tec, Fonade hace la observación 
que los proyectos no fueron certificados por esa 

entidad, 06/03/2013. 

D.P ANDREA ESTHER 
CASTRO LATORRE 
Alcaldesa Fontibón 

Se remite oficio radicado por el 
señor Giovanny Burgos Sandoval 
Presidente Asociación Padres de 

Familia del Colegio Distrital 
Antonio Van Uden para que se le 

incluya en el plan de obras la 
construcción de la vía 

correspondiente a la carrera 123 A 
entre calles 17 y 17D. 

Envía copia de la contestación dada por escrito 
al señor Giovanni Burgos donde se le informa 

que dicho segmento será intervenido con orden 
de prioridad # 4 en la vigencia presupuestal del 

2012-2013. Anexan acta de cabildo, 15/03/2013. 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 

Gerente Canal Capital 

Se solicita expedir copia 
magnetofónica de la emisión del 
noticiero del 14/02/2013 en sus 
horarios de 12:00 – 12:30pm y 

8:00 – 8:30pm. 

Claudia Rojas Urueña 
Secretaria General adjunta copia del material 

con la referencia citada, 26/02/2013. 



D.P SAÚL KATTÁN COHEN 
Presidente ETB 

1-Enviar copia de contratos 
suscritos entre la ETB Y Claro. 2- 
Anexar soportes relacionados al 

endeudamiento de la ETB a 
febrero de 2013. 3- Informar sobre 

inversiones con los recursos 
provenientes de la contratación de 

créditos, 4-Copia del EBITDA a 
enero de 2013. 5-Perfil de deuda 

de flujos futuros con el producto de 
la colocación de bonos. 6-
Calificación de la familia 

cooperativa de Ba1. 

Javier Gutiérrez Afanador Secretario General se 
permite manifestar que no accederá 

positivamente a la misma con fundamento en 
razones jurídicas de ETB, recordando que la 

información solicitada se encuentra sometida a 
reserva legal, por mandato expreso del artículo 
61 y siguientes del código de comercio, la cual 

únicamente puede levantarse mediante orden de 
autoridad judicial competente dispuestos en la 

ley, 12/03/2013. 

D.P GUSTAVO FRANCISCO 
PETRO URREGO 

Alcalde Mayor 

Remitir las conclusiones que su 
administración tenga respecto de 

la viabilidad financiera del proyecto 
de acuerdo 010 de 2013. 

Néstor García Buitrago informa que una vez se 
emitan los comentarios por cada uno de los 

sectores competentes se radicará la posición 
unificada de la Administración al Concejo, 

12/03/2013. 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se remite para estudio y 
comentarios la propuesta 

contenida en el proyecto de 
acuerdo 054 de 2013, surgido por 
el cobro de valorización ordenada 

en el acuerdo 180 de 2005. 

Luis Eduardo Sandoval Isdith Director Jurídico ( 
E ) informa que dio traslado del oficio al 
despacho de Alfonso Cabrera Toscano 
Secretario Distrital de Gobierno ( e ) por 

competencia, 28/02/2013. / Alfonso Cabrera 
Toscano Secretario de Gobierno ( e ) informa 

que fue acumulado por unidad de materia en los 
términos establecidos en el reglamento del 

Concejo de Bogotá con el Proyecto de Acuerdo 
059 radicado por la Administración, 13/03/2013. 



D.P FERNANDO 
SANCLEMENTE ALZATE 

Gerente Transmilenio 

Se solicita estados financieros de 
esa entidad con corte a 31 de 

diciembre correspondiente a las 
vigencias 2008, 2009, 2010, 2011 

y 2012. 

En atención a la solicitud envía 22 folios de los 
estados financieros con corte a 31 de diciembre 

correspondientes a los años 2008 a 2012, 
08/03/2013 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
MANTILLA 

Directora IDU 

Se solicita estados financieros de 
esa entidad con corte a 31 de 

diciembre correspondiente a las 
vigencias 2008, 2009, 2010, 2011 

y 2012. 

De manera atenta da respuesta con base en la 
información y documentación suministrada por la 

Subdirección Técnica de Presupuesto y 
Contabilidad, remiten en medio magnético los 

estados financieros correspondiente a las 
vigencias 2008,2009, 2010, 2011 y 2012, 

08/03/2013 

D.P EUGENIO PRIETO 
Presidente Comisión Sexta 

del Senado 

Se solicita en medio magnético la 
sesión realizada el 19/02/2013, 

donde compareció el señor Alcalde 
Mayor. 

Sandra Ovalle García Secretaria General da 
respuesta adjuntando copia del audio y video del 

debate realizado en sesión del 19/02/13 sobre 
situación del servicio público de aseo en Bogotá, 

28/02/2013 

D.P MARÍA CLARA NAME 
RAMÍREZ 

Presidenta Concejo 

Se solicita citar a los Concejales a 
sesión plenaria para cumplir con el 

mandato del Honorable Tribunal 
Administrativo de Cundinamarca, 
que le permitirá al señor Alcalde 
Mayor sancionar el acuerdo de 

presupuesto para la vigencia 2013. 

Informa que en sesión del 21/02/2013 se informó 
a los concejales, que el debate para votar la 

proposición supresiva ordenada por el Tribunal 
de Cundinamarca, se llevará a cabo en sesión 
plenaria programada para el día 01/03/2013, 

22/02/2013. 



D.P ANDRÉS VILLAMIZAR 
PACHÓN 

Director Unidad Nacional de 
Protección 

Se solicita ordenar a quien 
corresponda adelantar los 

procedimientos a que haya lugar 
para brindarle protección de los 

derechos a la vida y de su núcleo 
familiar, riesgo que viene sufriendo 

por hechos producto de sus 
actividades como Concejal de 

Bogotá. 

4269800 ext 9407 Janeth informa que hará el 
seguimiento para saber quién tiene el derecho y 
nos llama, 15/03/2013. / Janeth informa que la 

respuesta la proyecto Margarita Guzmán Barrios 
y se envió el 22/02/2013 a la calle 127 B # 14 A 

– 31 apto 401. 18/03/2013 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
Directora IDU 

Cuáles son los resultados en 
proceso correspondiente a 

intersección calle 94 por avenida 
NQS; anexar soportes de cada 

etapa; estado actual del contrato 
suscrito entre el IDU y el consorcio 

AIA-CONCAY 2012. 

Informa que las obras están enmarcadas en el 
proyecto 104 del grupo 1 del acuerdo 180 de 
2005 y actualmente el Instituto adelanta su 

ejecución mediante el contrato IDU 005-2012 
suscrito con AIA-CONCAY 2011, anexa cuatro 

folios y un CD, 13/03/2013. 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita informar en qué estado 
se encuentra la reglamentación del 
comparente ambiental anexando 
copia de actuaciones realizadas. 

María Fernanda Bermeo Fajardo Directora 
Jurídica Distrital ( e ) y Daniel Medina González 

Secretario General ( e ) informan que se traslada 
a la UAESP y a la Secretaría Distrital de 

Gobierno, 02/04/2013. / Martha Constanza 
Coronado Secretaria Movilidad ( e ) señala que 
en la resolución 3027 de 2010 ha previsto tres 

tipos de infracciones para sancionar a los 
conductores de vehículos que qrrojan o dejan 
caer residuos sólidos desde sus vehículos y 
envían cuadro de estadísticas, 05/04/2013. / 

María Susana Muhamad González Secretaria de 
Ambiente informa que para el primer semestre 
se tiene previsto la reglamentación del Acuerdo 

Distrital 515 de 2012, 18/04/2013. 



D.P NELLY MOGOLLÓN 
MONTAÑEZ 

Directora UAESP 

Sírvase enviar actuaciones 
realizadas para facilitar la 

reglamentación del comparendo 
ambiental; soporte de actividad de 
reciclaje; soportes de información 

a la comunidad que tratan los 
artículos 4 y 5 del acuerdo 515 de 
2012; y copia de reglamentación 

realizada al acuerdo 515 de 2012. 

Da aclaración de cada uno de los interrogantes 
anexando 131 folios que contienen piezas 

publicitarias, copia de contratos y fotografías, 
resoluciones UAESP y un CD con una cuña de 
radio del programa basura cero y un comercial 

para TV, 01/04/2013. 
 

NESTOR GARCIA Director de Seguimiento y 
Análisis  S.D. Gobierno. Remiten copia de 

trabajo realizado por la oficina Asesora Juridica 
desde agosto de 2012. 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 

Gerente Canal Capital 

Se solicita rectificar de manera 
inmediata la noticia publicada a las 
8:08pm, emisión del 14/02/13 por 

el periodista Otoniel Umaña 
Murguitiu titulada “lavándose las 

manos”, donde dijo: les tenemos la 
lista de los Concejales que 

aprobaron el cobro de valorización 
y entre ellos nombra y publica mi 
nombre. Se anexa certificación 
donde voto no al proyecto de 

acuerdo 180 de 2005. 

Claudia Rojas Urueña Secretaria General 
informa que Noticias Capital hará la aclaración a 
que haya lugar, se emitirá en el noticiero de las 8 
de la noche, se hará saber previamente el día y 

la hora de publicación y se enviará copia 
magnética; solicitan entrevista en aras de hacer 

claridad sobre su actuación y dar las 
explicaciones pertinentes a la ciudadanía, 

20/03/2013. 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
MANTILLA 

Directora IDU 

Explicar el motivo por el cual 
fueron incluidas las obras que se 

relacionan en el proyecto de 
acuerdo 059 de 2013 a pesar que 
figuran como terminadas según el 
informe del estado de ejecución de 

obras del acuerdo 180 de 2005. 

Informa que lo que hace el proyecto 059en sus 
anexos 1 y 2 es recopilar y detallar cada una de 

las obras según el grupo al que pertenezcan, 
manteniendo el grupo 1 del original acuerdo 180, 

14/03/2013. 



D.P MARÍA CLARA NAME 
RAMÍREZ Presidenta del 

Concejo, OLGA VICTORIA 
RUBIO CORTÉS 

Vicepresidente del Concejo 

Se traslada derecho de petición de 
la señora Carlota Poveda radicado 
en el Concejo con el número 4576 

donde pide revisión los 
nombramientos en provisionalidad 

de los señores Julio Páez, Luis 
Galvis y Luz Ramírez quienes 
según ella no cumplen con los 

requisitos aportando documentos 
falsos. 

William Mauricio Ochoa c. Director Jurídico 
anexa copia de la contestación dada a la señora 

Carlota Poveda, donde le informan que las 
personas posesionadas en los cargos cumplen 

con los requisitos para el cargo según el manual 
específico de funciones y competencias 

laborales; y las denuncias hechas de algunos 
Concejales ante la Procuraduría General por 
competencia se pronunciará dicho órgano, 

16/04/2013. 

D.P TERESA MUÑOZ LOPERA 
Secretaria Integración 

Social 

Se traslada derecho de petición del 
señor Orlando Calvo quien plantea 
situaciones de inconformidad como 

consecuencia del cierre del 
comedor comunitario “Moralba”. 

Adjuntan copia de la respuesta radicado SAL – 
8867 de marzo 08 de 2013, que la Secretaría 
emitió para solicitud efectuada en el mismo 

sentido, 01/04/2013 

D.P JAVIER PAVA SÁNCHEZ 
Director FOPAE 

Certificar reconocimiento de las 
exenciones tributarias ordenadas 

en los decretos 673 de 2011 y 186 
de 2012. 

Anexa un CD con los diagnósticos técnicos 
emitidos por el FOPAE, para los sectores 

afectados en Bosa Y Kennedy, y con un archivo 
en Excel donde se relacionan las certificaciones 
expedidas por la subdirección de emergencias 
conforme a los dispuesto por el decreto 673 de 

2011, 12/04/2013. 



D.P TERESA MUÑOZ LOPERA 
Secretaria Integración 

Social 

Certificar registros de población 
afectada por desastres naturales 

en las localidades de Bosa y 
Kennedy. 

Da respuesta a las 4 preguntas: 1- les 
correspondió hacer presencia en la zona y 

entregan kits de aseo, levantamiento de 
registros, bono alimenticio por $131.808 por 

núcleo familiar; 2- fecha de catástrofe 06/12/11; 
3- anexan CD base de datos de personas 

registradas; y 4- remiten a FOPAE  por 
competencia, 08/04/2013. / Javier Pava Sánchez 
Director de FOPAE envía un CD con la siguiente 

información: a)Diagnósticos técnicos, b) 
emergencias del año 2011, c) base oficial de 

afectación del mes de febrero de 2012, d) 
registro de afectación en vehículos, 23/04/2013. 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 

Gerente Canal Capital 

Se solicita de manera urgente no 
dilatar más la aclaración de la 

noticia donde pone entredicho al 
decir que voté a favor de la 

valorización. 

Claudia Rojas Urueña Secretaria General 
informa que se emitió el pasado 22 de marzo 

una nota de aclaración para lo cual anexa copia 
magnética de aclaración, 10/0472013 

D.P MARIANA GARCÉS 
CÓRDOBA 

Ministra de Cultura 

Se remite copia de oficio radicado 
por los señores Rafael Pérez y 

Bonifacio Chicunque donde 
solicitan declarar monumento 

histórico nacional, un inmueble que 
fue usado por Bavaria, situado en 
la avenida Boyacá entre calles 7 

hasta calle 12. 

Juan Luis Isaza Londoño 
Director de Patrimonio envía copia de la 

respuesta enviada a los señores en mención 
donde las normas que definen el patrimonio 
cultural de la Nación, 12/04/2013. Juan Luis 

Isaza Londoño Director de Patrimonio informa 
que ya se dio respuesta a la solicitud, 

24/04/2013. 



D.P MARÍA MERCEDES 
MALDONADO COPELLO 

Secretaria Hábitat 

Ordenar a quien corresponda la 
conformación de mesas de trabajo 

que permita ilustrar a las 
comunidades de los barrios la 

Playa I y II SECTOR, LA Acacia, 
Villa Helena y Meissen sobre la 
resolución 1391 de 2012 de la 

Secretaría Distrital de Ambiente. 

No es viable en este momento iniciar etapa 
previa al proceso de legalización urbanística 

coordinado operativamente por esta Secretaría, 
motivo por el cual no se considera pertinente 

convocar las mesas de trabajo por usted 
solicitadas, 18/0472013 

D.P ALBERTO MERLANO 
ALCOGER 

Gerente E.A.A.B. 

Se traslada derecho de petición 
radicado por el señor Jorge Eliécer 
Pachón Presidente de la JAC La 
Playa II sector, quien solicita que 

funcionarios de la Empresa 
acompañen el 07/04/2013 a la 

Asamblea General para tratar el 
tema relacionado con  la 

resolución 1391 de 2012 de la 
Secretaría Distrital de Ambiente. 

Paola María Miranda Morales Directora Gestión 
Ambiental envía al correo electrónico del 
Concejal informando que no asistirán a la 

reunión ya que la convocatoria no llegó con la 
suficiente anticipación que permitiera la 

coordinación con la Secretaría de Ambiente y 
FOPAE, 05/04/2013. 

 
Paola María Miranda Morales Directora Gestión 
Ambiental remite copia del oficio de acuerdo al 
desarrollo de la reunión realizada el 12 de Abril 

de 2013. 

D.P ALBA VIVIANA LEÓN 
HERRERA 

Subdirectora Imprenta 
Distrital 

Se solicita certificación en la que 
conste el número de gaceta en la 

cual se publicó la resolución 01391 
del 06/11/06 expedida por la 

Secretaría de Ambiente. 

Informa que el Acto Administrativo fue publicado 
en el Registro Distrital # 5003 del 13 de 

noviembre de 2012, anexan un ejemplar y un 
folio, 10/04/2013. 



D.P MARÍA SUSANA 
MUHAMAD GONZÁLEZ 

Secretaria Ambiente 

Se solicita enviar copia de informe 
de supervisión a la  ejecución en lo 
dispuesto en las resoluciones 3902 
de 2010, 6142 de 2010 y 3072 de 

2011. 

Milton Rengifo Hernández Subsecretaría General 
y de Control Disciplinario informa que la SDA- 
Subdirección de silvicultura y fauna silvestre, 
adelantó diligencia para hacer seguimiento de 

las actividades silviculturales realizadas hasta la 
fecha, encontrando que dicha ejecución –tala, 

poda, bloqueo y traslado- ha sido menor al 50% 
respecto a lo inicialmente concedido, 

22/04/2013. 

D.P FERNANDO 
SANCLEMENTE ALZATE 
Gerente Transmilenio S.A. 

Se solicita copia del estudio 
jurídico relacionado con el uso de 
las tarjetas de recaudo Bogotá y 

Angelcom para la fases I, II y III de 
Transmilenio y el SITP, para el 
cual fue contratada la doctora 

Marcela Monroy 

Informa que la integración es una obligación de 
resultado a cargo del concesionario Recaudo 

Bogotá S.A.S. y remite copia del estudio enviado 
por la Sociedad Colombiana de Ingenieros, 

18/04/2013 

D.P RICARDO BONILLA 
GONZÁLEZ 

Secretario de Hacienda 

Se remite derecho de petición 
radicado por el señor Germán 
Carrera Castro donde solicita 

colaboración para el proceso de 
nombramiento en el cargo de 

Subdirector de Conectividad ya 
que desde septiembre de 2012 fue 

notificado para ocupar el cargo. 

Remite la respuesta emitida por la Subdirección 
del Talento Humano, al señor Germán Carrera 

Castro, 26/04/2013. 

D.P TERESA DE JESÚS 
MUÑOZ LOPERA 

Secretaria Integración 
Social 

Se traslada derecho de petición 
radicado en el Concejo por el 

señor Rafael Hernández Franco 
quien solicita se dé explicación 

sobre la situación actual del 
comedor comunitario de la 

localidad de Usme. 

Dra Teresa Muñoz a previsto asumir el derecho 
a la alimentación y la continuidad del servicio  de 

acuerdo a las tres modalidades expuestas.        
*Se remite copia al señor Rafael Hernández 

Franco  de la respuesta recibida, para su 
conocimiento. 



D.P SAÚL KATTÁN COHEN 
Presidente ETB 

Informar las razones que lo 
indujeron a desconocer la 
obligación de solicitar la 

aprobación de un cupo de 
endeudamiento para la Empresa 

de Telecomunicaciones. 

Respuesta emitida por el Dr. Iván Calixto 
González Rey Director de Atención Legal y 

Contratos Secretaria General, se excusa dando 
respuesta que la información requerida es de 
carácter privada, por lo tanto se responderá 

siempre y cuando sea procedente en 
cumplimiento judicial. 

D.P GUILLERMO ALFONSO 
JARAMILLO 

Secretario de Salud 

Certificar si el señor Gonzalo Parra 
labora en esa entidad, en caso 

afirmativo enviar copia de 
resolución del nombramiento. 

ALDO CADENA ROJAS Secretario Distrital de 
Salud, Informan que el sr. Gonzalo Parra, se 

encuentra vinculado por prestación de servicios 
anexan copia del contrato P.S.. 

D.P GERARDO IGNACIO 
ARDILA CALDERÓN 
Secretario Planeación 

Se solicita incorporar la resolución 
1391 de 2012 de la Secretaría de 

Ambiente a la base de datos 
geográfica corporativa de la 
Secretaría de Planeación. 

Dr. Gerardo Ignacio Ardila Sec. Distrital de 
Planeación responde y solicita la necesidad de 
Incorporar la Resolución No. 1391 de 2012 por 

parte de la EAAB y  una vez se realice. La SDHT 
dará inicio al estudio de  viabilidad  para la 
legalización de la Playa, Playa II y Meissen. 

D.P JAVIER PAVA SÁNCHEZ 
Director FOPAE 

Informar cuál es cronograma a 
seguir para dar cumplimiento a la 

resolución 1391 de 2012, expedida 
por la Secretaría de Ambiente. 

Duván López Director General ( E ) informa que 
la SDA emite la resolución 195 del 22 de marzo 
de 2012 donde en el artículo cuarto exhorta al 

FOPAE conceptúe acerca de la procedencia de 
variar la delimitación de la zona del sector 8 del 
río Tunjuelo; y durante las mesas de trabajo se 
realizaron las siguientes acciones: 1. Valoración 

ambiental, 2. revisión de la zonificación de la 
amenaza por inundación del cuerpo de agua, 3. 



reuniones interinstitucionales –revisión de 
conceptos EAAB-FOPAE-, 4. verificación de los 

l´mites trazados en el mapa. 24/05/2013 

D.P MARTHA CONSTANZA 
CORONADO FAJARDO 
Secretaria de Movilidad 

Enviar copia del estudio “tarifa de 
parqueo fuera de vía”, realizado 

por la Dirección de Estudios 
Sectoriales y de Servicios de la 

Secretaría de Movilidad. 

La Secretaria D. de Movilidad, Martha Coronado 
envía respuesta anexando documento referido 
de acuerdo a la información solicitada, 16 folios 

D.P ALFRED IGNACIO 
BALLESTEROS ALARCON     

Director CAR 

Se solicita expedir la Resolución 
CAR 124 de 2013 y Acta de 

Concertación 31/10/2012 entre la 
Admo y la Corporación, con el fin 
de estudio del  P. a. 118 de 2013 

(POT) 

CAR      Myriam A. Andrade Sub. Directora de 
Planeación y Sistemas de Información – remite 

copia de las 10 actas de reunión de concertación 
y acta final POT. y la Resolución 0124 del 29 de 

Enero de 2013. 

D.P ALBERTO MERLANO 
ALCOGER  Gerente EAAB 

Se Solicita certificar directamente a 
la SDHT la incorporación de la 

Resolución 1391 de 2012 por esa 
entidad con copia a este despacho 
a fin de que esta entidad de inicio 
al estudio de  viabilidad  para la 

legalización de la Playa, Playa II y 
Meissen. 

Anexa plano respectivo y el informe del replanteo 
topográfico “Localización y materialización del 
Río Tunjuelo Sector 8” Resolución 01391 de 
2012 de Secretaría de Ambiente, 05/06/2013 



D.P Dr. GUSTAVO PETRO 
URREGO Alcalde Mayor de 

Bogotá 

Se solicita emitir por parte de la 
Administración la viabilidad 

Técnica, Jurídica y Financiera del  
P.A. No. 99 de 2013 

el Secretario General (e)José Orlando 
Rodríguez, informa que la petición en mención 
fue trasladada a SDG, para fines pertinentes:  
NESTOR GARCIA BUITRAGO Director de 
Seguimiento y Análisis Estratégico; envían 
comentario emitidos de la SD de Desarrollo 

Económico y SG de la Alcaldía Mayor, (10 folios) 

D.P DR. PEDRO NEL OSPINA   
Pte. COLPENSIONES 

Se solicita se informe el trámite de 
pensión efectuado correspondiente 

al radicado 2013-197111 del 14-
01-2013. 

Elena Díaz 2170100 informa que la respuesta se 
puede averiguar directamente en las oficinas de 
ellos, que la respuesta se la entregan es al señor 

en mención, le explico de qué se trata un 
derecho de petición y si no se da respuesta por 

escrito y en la dirección de notificación se pondrá 
queja ante la Procuraduría, informa que me 
comunique a la ext 1421 atención ciudadana 

quienes tienen la respectiva respuesta, 
11/06/2013. No ha sido posible la comunicación 

porque no contestan. /  Ibón Rojas  informa 
telefónicamente que el trámite se encuentra en 
etapa de decisión, en dos semanas enviarían la 

respuesta porque tienen bastante flujo de 
derechos de petición, 14/06/2013 (28/06/2012) 

D.P GERARDO IGNACIO 
ARDILA CALDERÓN 
Secretario Planeación 

Parta efectos de control político, se 
solicita copia de documentos 
enviados por la CAR a esta 

entidad, que sirvieron de soporte 
para concertaciones de los temas 

ambientales P.A. 118 de 2013. 

Remite en CD copia digital de los documentos 
radicados en la CAR en agosto y noviembre de 

2012 como parte de la concertación ambiental de 
la modificación excepcional de normas 

urbanísticas del POT. 30/05/2013 



D.P RICARDO MARIA CAÑON 
PRIETO Personero de 

Bogotá 

Se solicita presenta ante el 
concejo de Bogotá un P.A., junto 
con el concepto previo favorable 
de la Procuraduría delegada para 

Personeros, y así adelantar el 
tramite normativo para la creación 

de Personerías Delegadas. 

Álvaro Sánchez informa que se resolvió remitir la 
queja a la delegada para asuntos disciplinarios 
IV. 30/05/2013 / Ricardo Cañón informa que no 
hay duda de la amplia autonomía administrativa 

de la Personería Distrital fundada en la 
Constitución y las leyes y confirmada por la 

jurisprudencia constante de la Corte 
Constitucional y del Consejo de Estado, 

12/0672013. 

D.P JORGE REINEL PULECIO               
IPES SOCIAL 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 

forma de inversión de los recursos 
del programa “Mecato social” 

David Vidal Subdirector Gestión de Redes 
Sociales, informa que para la vigencia de 2013 
están presupuestados para Mecato Social la 

suma de $245.000.000 que están por ser 
ejecutados, 05/06/2013 

D.P JORGE REINEL PULECIO               
IPES SOCIAL 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 

forma de inversión de los recursos 
del programa “Mecato social 

David Vidal Subdirector Gestión de Redes 
Sociales e informales, envía copia de la 

respuesta enviada al Augusto Zuluaga, donde se 
le comunica que una de las obligaciones del 

beneficiario es atender continua y personalmente 
el espacio de trabajo asignado, 04/06/2013 

D.P DIEGO ARDILA MEDINA     
Contralor de Bogotá D.C. 

Se envía copia de del documento 
“intervención y solicitud de Debate 
respecto de los proyectos 293-294 
y 295 de 2012”, para ser analizado 

por esta entidad. 

David Ballén Hernández Jefe Jurídica, manifiesta 
que la Contraloría ha sostenido reuniones con el 

Comisionado Nacional del Servicio Civil Jorge 
Alberto García García para tratar la función del 

Contralor de Bogotá, 11/0672013. / Carmen 
Prieto Directora apoyo al despacho, informa que 
traslado la petición a la Oficina asesora jurídica, 

dirección de talento humano y dirección de 



planeación para que avoque su conocimiento, 
13/06/2013 

D.P HÉCTOR ESPINOSA 
Secretario General Partido 

Liberal 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada la fecha 

de la última elección del Directorio 
Distrital y Local de Bogotá. 

Certifica que la última consulta se realizó el 27 
de septiembre de 2009, 06/06/2013 

D.P MARÍA FERNANDA ROJAS 
Directora IDU 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 
aplicación y cumplimiento del 

Acuerdo No. 09 de 1997. 

Oscar Flórez Director ( E ), informa que se 
realizó un informe sobre los aspectos que se 

requieren para la materialización del proyectos 
dando como resultado el análisis y evaluación de 
las zonas bajas de los puentes vehiculares para 

establecer la factibilidad de la rehabilitación y 
dotación de equipamiento de dichas zonas, 

13/06/2013 
 

D.P DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO DE LA 

DEFENSORIA DEL 
ESPACIO PÚBLICO. 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con la 
aplicación y cumplimiento del 

Acuerdo No. 09 de 1997. 

Reinere Jaramillo Directora (e) informa que la 
entidad no ejecuta obras civiles en espacio 

público, 04/06/2013. / Blanca Durán Directora del 
DADEP, aclara que el DADEP no puede tener 
presupuesto asignado dentro de sus proyectos 

de inversión al no tener competencias 
funcionales para hacer mantenimiento de las 
zonas bajas de los puentes vehiculares y/o 



peatonales, 18/06/2013. 

D.P ALFRED IGNACIO 
BALLESTEROS ALARCÓN 

Director CAR 

Por medio del cual se solicita 
información relacionada con lo NO 

concertado en entre la CAR Y 
SDP, en el Acuerdo No. 118 de 

2013 “Modificación POT”. 

Jesús Patiño Subdirector Planeación y sistemas 
de información ( e ), informa que concertó los 

asuntos ambientales de la modificación 
excepcional por norma urbanística, 13/06/201 

3. 

D.P RAFAEL RODRÍGUEZ 
Secretario de Movilidad 

Se reitera la solicitud de enviar el 
documento del estudio de tarifas 
de parqueo fuera de vía realizado 

por la Dirección de Estudios 
Sectoriales y de servicios de la 

secretaría de movilidad, 

María Constanza García Alicastro Subsecretaría 
política Sectorial envía el borrador de un 

documento realizado al interior de la Dirección 
de estudios sectoriales y de servicios, en el que 

se palpa la realidad de la situación de los 
parqueaderos fuera de vía y la forma como ven 

el tema desde su perspectiva, 12/06/2013. 

D.P MARIA FERNANDA ROJAS 
Directora IDU 

Derecho de Petición por medio del 
cual se solicita Al IDU, copia de la 
Hoja de Vida del Contratista Daniel 

Prado Albarracín. 

Oscar Flórez Director ( E ), informa que el señor 
Daniel Prado no figura vinculado directamente 
con el Instituto, actúa como representante legal 

de la firma Asesores Jurídicos en derechos 
humanos en procesos relacionados con el 
denominado carrusel de la contratación en 

Bogotá, 13/0672013 



 
 

 

 

D.P HOLLMAN FELIPE 
MORRIS RINCÓN 
CANAL CAPITAL 

Se solicita expedir copia magnética 
de la emisión del programa 

informativo “el primer café” del 
28/05/13 de las 6 a 9am. 

Claudia Rojas Urueña Secretaria General, envía 
copia de la emisión de “el primer café” del 28 de 
mayo del año en curso del horario de 6 a 9am, 

11/06/2013. 

D.P ADRIANA CÓRDOBA 
ALCARADO 

Veedora Distrital 

Se solicita copia del análisis 
realizado a la ejecución 
presupuestal del Distrito. 

Alexandra Rodríguez Viceveedora Distrital remite 
copia del informe de seguimiento a la ejecución 

presupuestal de inversión directa de las 
entidades del Distrito con corte a 30 de abril de 

2013, 30/05/2013 

D.P GUSTAVO PETRO 
URREGO 

Alcalde Mayor 

Se solicita informar qué 
cumplimiento se ha dado en la 
aplicación y recuperación del 
espacio público del 2011 a la 

fecha. 
 

Luis Eduardo Sandoval Isdith Director Jurídico 
Distrital ( e ), informa que se traslada el derecho 

por competencia al Secretario Distrital de 
Gobierno, 07/06/2013. 

D.P ÁLVARO RUIZ MORENO 
Comandante Policía 

Usaquén 

Se remite copia de derecho de 
petición radicado por el señor Jairo 

Gutiérrez propietario del local 
ubicado en la calle 150 # 19 – 12, 

solicitando dejar colocar unas 
mesas en el antejardín. 

El Teniente Coronel Pedro Alexander Ruiz Pulido 
Comandante Primera estación Usaquén solicita 

al peticionario que proporcione información 
certera, toda vez que en esa estación no hay 

ningún oficial con el nombre que indica la 
petición, 17/06/2013 


